***Кут Хуми***

***Кира Самигуллина***

***55 (7)***

**ИВДИВО-Иерархизация ИВО**

***Четвёртый курс Синтеза Учителя***

***Изначально Вышестоящего Отца***

***ИВ Аватар Синтеза ИВО Савва Синтез Пробуждения/Синтезобраза ИВО***

***ИВ Аватаресса Синтеза ИВО Свята Синтез Прапробуждения/Прасинтезобраза ИВО***

***Метагалактическая Нация Культуры ИВО***

***Синтез ИВДИВО-Иерархизаций ИВО***

***ИВ Аватар Синтеза ИВО Левий Синтез Всетики/Всетического тела ИВО***

***ИВ Аватаресса Синтеза ИВО Хлоя Синтез Правсетики/Правсетического пратела ИВО***

***Синтез ИВДИВО Всетической метагалактики Изначально Вышестоящего Отца***

***Синтез всетической истинной ивдиво-реальности ИВО (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)***

***ИВ Аватар Синтеза ИВО Андроник Синтез Огня пробуждения/ИВДИВО-тела пробуждения ИВО***

***ИВ Аватаресса Синтеза ИВО Роксана Синтез огня прапробуждения/ИВДИВО-пратела прапробуждения ИВО***

***Синтез ИВДИВО Пробуждения ИВО***

***Синтез частности пробуждение ИВО (64-х видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)***

***Культурный синтез***

***Всетический синтез***

***Частное пробуждение***

***ИВДИВО: 23 архетип огня - 55 архетип ИВДИВО новой эпохи.***

***Изначально Вышестоящий Человек-Аватар ИВО. Синтез Тела. План Синтеза.***

***ВШС: 32 компетенции новой эпохи каждого. Синтез Огня ИВДИВО-Иерархизаций ИВО.***

***4-я метагалактическая иерархизация (1 день) и 4-я синтез-иерархизация ИВО (2 день) 4-х видов Учителя.***

***МИД: Синтез Архетипического Синтезобраза ИВО.***

***Точки-искры Изначально Вышестоящего Отца.***

***МС: Огненная эпоха 55 архетипа ИВДИВО.***

***Синтез точек-искр каждого.***

***64 практики новой эпохи каждого. Практика Синтезного Миракля.***

***64 инструмента новой эпохи каждого. Совершенная Концентрация.***

***64 генезиса новой эпохи каждого. Генезис Цивилизованности.***

***64 фундаментальности новой эпохи каждого. Фундаментальность Плотности Огня.***

***16 эволюций новой эпохи каждого. Эволюция Человека-Аватара 4-х видов Учителя.***

***4/16 миров новой эпохи каждого. Тонкий метагалактический Мир 4-х видов Учителя.***

***ИВДИВО-развитие ивдивости воли/праволи 4-х видов Учителя.***

***Иерархия: 1024 совершенных систем 4-х видов Учителя.***

***Архетипическое Сердце: 23 Синтезное/Стать/Совершенное/Эталонное/Базовое Сердце.***

***Архетипический Разум: 23-й Синтезный/Стать/Совершенный/Эталонный/Базовый Разум.***

***ПРАКТИКИ***

*8 – 9 января 2022 года*

*ИВДИВО 17.179.869.105-й Синтез-ИВДИВО-Цельности, Казань*

Оглавление

[Практика 1: Стяжание формы Учителей и концентрации 55-го Синтеза ИВО. Отстройка на включённость работы Частей с компетенциями. Расширение на большее количество Синтеза. Стяжание прямого явления ИВО Си-ИВДИВО в Столпе Частей. Преображение итогами Новогодних стяжаний. Обнуление возможностей Синтеза, которые нами разработаны. Стяжание цельности ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми с возможностью следующего шага развития Синтеза ИВО собою. Вхождение в явление «Я Есмь всем своим Духом ИВО». Стяжание нового Времени, Пространства, Скорости, Мерности ИВО Си-ИВДИВО Метагалактики 3](#_Toc93690232)

[Практика 2: Стяжание явления Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики 7](#_Toc93690233)

[Практика 3: Явление и развёртка Лотоса Духа Изначально Вышестоящего Отца в явлении Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца 9](#_Toc93690234)

[Практика 4: Стяжание 8-рицы индивидуальности. Взаимодействие с Человеком-Аватаром Изначально Вышестоящего Отца, вхождение в Пробуждение индивидуальности и в Столп Огня Пробуждения ИВО 10](#_Toc93690235)

[Практика 5: Вхождение в однородный Огонь Синтез Синтеза и Синтеза Прасинтеза, Синтеза Воли и Синтеза Праволи Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и Иосифа Славии. Стяжание Синтеза 4-й Метагалактической Иерархизации 4-х видов Учителя ИВО. Стяжание набора и записей Ивдивости Воли 4-й Метагалактической Иерархизации ИВО. Стяжание Метагалактичности Нации Культуры. Стяжание и выход в ночное и дневное обучение 55-му Синтезу ИВО 12](#_Toc93690236)

[Практика 6: Стяжание динамического оперирования материей в Огне Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Саввы Святы, Сераписа Велетте и Владомира Стефаны. Выход в 55-й архетип материи в явлении 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 13](#_Toc93690237)

[Практика 7: Стяжание Архетипического ИВДИВО-Синтезобраза ИВО 17](#_Toc93690238)

[Практика 8: Стяжание эпохи Истинности ИВО – Сатьи-юги. Стяжание ИВДИВО-Истины каждого ИВО Человечеству Планеты Земля. Стяжание Пути ИВО новой эпохи Истинности Сатьи-юги ИВО. Стяжание Времени ИВО с завершением всех предыдущих вариантов реализации, с выявлением Времени Посвящённого в 8-рице. Стяжание индивидуального Плана Синтеза. Стяжание Рождения Свыше и Образа Отца, Нового Рождения и индивидуального Слова Отца. Стяжание индивидуального «Си». Наделение новым Временем, Пространством, Скоростью ИВО Отца Си-ИВДИВО Метагалактики новой эпохой Истинности Сатьи-юги ИВО 29](#_Toc93690239)

[Практика 9: Стяжание Всетического тела Изначально Вышестоящего Отца 32](#_Toc93690240)

[Практика 10: Стяжание 55-й Части – ИВДИВО-тела Пробуждения ИВО. Взаимодействие с ИВО на территории дома ИВО 33](#_Toc93690241)

[Практика 11: Стяжание ИВ Архетипических Частей: ИВДИВО-тела Пробуждения, Всетического тела и Синтезобраза ИВО. Стяжание 4-й Синтез-Иерархизации 4-х видов Учителя ИВО. Итоговая практика 35](#_Toc93690242)

***1-й день 1-я часть***

Практика 1: Стяжание формы Учителей и концентрации 55-го Синтеза ИВО. Отстройка на включённость работы Частей с компетенциями. Расширение на большее количество Синтеза. Стяжание прямого явления ИВО Си-ИВДИВО в Столпе Частей. Преображение итогами Новогодних стяжаний. Обнуление возможностей Синтеза, которые нами разработаны. Стяжание цельности ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми с возможностью следующего шага развития Синтеза ИВО собою. Вхождение в явление «Я Есмь всем своим Духом ИВО». Стяжание нового Времени, Пространства, Скорости, Мерности ИВО Си-ИВДИВО Метагалактики

*Время: 0:45:00 – 1:27:05*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь физически всем Огнём и всем Синтезом каждого из нас. И мы переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь на 17.179.869.120-ю Синтез-ИВДИВО-Цельность, развёртываемся пред Кут Хуми Фаинь. И становясь, входим, сразу же входим в прямую концентрацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Открываясь, заполняемся концентрацией ИВДИВО собою до пределов, насколько это возможно.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося преобразить нас на явление 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в восьмой день или восьмым днём Новогодних стяжаний ИВДИВО. И преображаясь****, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь форму, это праздничная форма Учителей 55-го Синтеза****. Одеваемся.*

*И становимся пред Кут Хуми Фаинь Учителями в праздничной форме Учителей 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы поздравляем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь с праздником – итоговым днём Новогодних стяжаний, восьмым января, и в синтезе 16-ти дней Новогодних стяжаний.*

*И* ***стяжаем Синтез Синтезов, Ивдивности, Огонь и Условия*** *восьмого дня, точнее,* ***16-го итогового дня Новогодних стяжаний Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца****. И входим, развёртываясь, стяжённым собою. Вспыхивая, преображаемся. Посмотрите на свою форму, она у вас обновлённая, новая. Я вот свою форму вижу как белую, такую праздничную, белую с акцентами разными. Возжигаемся, вспыхиваем.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим ввести нас в 55-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая концентрацию 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *собою. И заполняемся.*

*И в этом Синтезе мы просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь показать, научить, обучить нас действию Синтезом Изначально Вышестоящего Отца пройденных Синтезов всеми своими базовыми, эталонными, совершенными, стать, синтез, архетипическими Частями, в синтезе их. И возжигаясь, развёртываемся той наработанной динамикой Синтеза или психодинамикой Синтеза в Частях каждого из нас. Это вот то, что как раз вы диагностировали или фиксировали, сканировали физически. Развёртываемся этим.*

*И перед вами возникает такая голограмма в виде процентов, такая шкала – сколько в вас сейчас задействовано Синтеза. Пока работаем чисто индивидуальным выражением, на командное – если выведет Аватар Синтеза.*

*И вот сейчас итог. И мы просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь расширить качественно и количественно Синтез, которым наши Части действуют. И вот у вас внутренне есть какой-то вот, это даже не предел, это можно сказать наработано – навык. А вот сейчас расширяемся, сливаясь, синтезируясь всеми своими Частями с Частями Аватара Синтеза Кут Хуми, и входим в явление б****о****льшего Синтеза каждой Частью, запахтывая больше количества Синтеза каждой Частью, расширяясь во внутреннем мире на б****о****льший процент Синтеза.*

*И можете отслеживать, перед вами голограмма – цифра увеличивается. Получается с Кут Хуми, с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми выйти на увеличение количества Синтеза.*

*Аватаресса такую фразу говорит, даже предложение: «Нет задачи вас контролировать на это, есть лишь условия научить и передать это состояние Кут Хуми Фаинь вам. А как вы сможете, захотите ли в это войти – это всё ваша свобода воли». То есть тут «насильно мил не будешь». Поэтому, всё свободно. И просто входим в динамику Синтеза б****о****льших количественно и качественно возможностей, б****о****льшего выражения Синтеза. Вспомните, сколько вот у вас там – 100 Ядер, 50 Ядер – вспоминайте. И возжигайтесь всем количеством Синтеза вашего. И вот буквально Частями начинайте этот Синтез раскручивать всем своим Духом, всем своим Огнём. Аватар Синтеза Кут Хуми сказал: «Достаточно». Подводим какое-то резюме, делаем резюме. Сколько процентов, смотрите?*

*И вот сейчас слушаем Кут Хуми, вам каждому индивидуально Кут Хуми говорит или метод, или рекомендации, вот что-то, что вам полезно в разработке. Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми за данные рекомендации. И вот я услышала такую* ***рекомендацию****, она очень простая, но эффективная –* ***включать в Частях все компетенции.*** *То есть, когда работают Части, чтобы у вас Части работали соответственно ещё и вашим компетенциям. Сколько у вас Посвящений, сколько у вас там Прав Репликаций? Вот, допустим, работа Пламенем не просто как самостоятельная Часть, а Пламенем во включённости всех Прав Репликации по вашим Посвящениям, всех Полномочий Совершенств Любви согласно вашей Синтезности. Это только мы про Пламя, а у вас 256 Частей.*

*Значит, включайте компетенцию и Частям не то что помогайте, а компетенция, что делает? – Управляет Частями, или, чтобы Части развивать, нужны компетенции. Да? Давайте так, у вас сейчас закрепился какой-то результат с Кут Хуми и Фаинь, и прямо запишите это где-то у себя, так, чтобы сознательно входить в разработку введения, применения действия б****о****льшим Синтезом, чем обычно на сегодня вы включаетесь. Чем? – Вашими компетенциями, которые сейчас у вас имеются. Вот это состояние, которое сейчас в нас отстраивал Аватар Синтеза Кут Хуми, это как раз* ***включённость работы Частей с компетенциями****. Завершаем это действие.*

*Если у вас есть что добавить, там какую-то рекомендацию Кут Хуми дал, и вы её расшифровали – можете вслух, поделитесь, скажите нам вслух: что это, как это, в чём это, зачем это. Хорошо, идём дальше.*

*Вспыхиваем итогами, и у каждого резюме с Кут Хуми Фаинь. И теперь Аватар Синтеза Кут Хуми говорит: «А теперь, так как вы одна команда Изначально Вышестоящего Отца подразделением ИВДИВО, то возожгитесь сейчас, кстати, теми Частями, которые вы собственно стяжали на Новогодних стяжаниях». Там у нас тоже количество Частей, стяжённых для развития человека соответствующего подразделения ИВДИВО, чтобы эти Части формировались у граждан. Дальше у вас главная Часть – это Пламя Отца, вот возжигайтесь, и тоже просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь показать количество Синтеза, которое этими Частями пахтается командно. Есть цифра, тоже процент.*

*И теперь мы сливаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь всей командой, только вот сейчас действующие здесь, на этом Синтезе. И* ***просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь научить и расширить количество Синтеза, которое Частями запахтывается в Духе, Духом каждого из вас ракурсом Компетентного ИВДИВО подразделения ИВДИВО Сераписа Велетте****. И расширяемся на б****о****льшее количество Синтеза.*

*И возжигаясь, Кут Хуми говорит: «Переключаемся на этот Синтез». Не просто вот держим этот опыт, а переключаемся. Кстати, переключается головной мозг. А чтобы головной мозг переключился, переключает головной мозг Дух. И вот у вас есть концентрация Духа Отца, как Компетентного ИВДИВО, которым вы, собственно, работаете. Вот переключитесь на новое количество Синтеза, которое действует в Частях, стяжённых как Компетентными ИВДИВО, всем тем Духом Изначально Вышестоящего Отца, который вами наработан, стяжён, на вас зафиксирован. Возжигаемся этим, вспыхиваем.*

*А теперь из зала ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь разверните Столп Частей – вот Части Человека, которые вы стяжаете, Человека 17.179.869.105-й, какая у вас там – 105-й Синтез-ИВДИВО-Цельности. У вас 12, да, сколько у вас? – Девять. Да, девять плюс то, что стяжали – 34 Части, да, вот 34 Части ракурсом выражения Человека Си-ИВДИВО Метагалактики. Вот этот* ***Столп Частей развёртываем****. И прямо основание Столпа становится на территории подразделения ИВДИВО Казани, но Столп по всей Планете Земля. То есть сам Столп Отца, Частей Отца – это масштаб минимальный Планеты Земля, но концентрация – Казань, подразделение, территория. Вот, а теперь в этом Столпе развёртываем явление Синтеза, на которое вы вышли, на которое вас переключает Аватар Синтеза Кут Хуми. Когда Часть этот Синтез пахтает или запахтывается этим Синтезом, так будет правильно.*

*И мы в этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, прямо в этом же зале – Си-ИВДИВО Метагалактики, и* ***стяжаем прямое явление Изначально Вышестоящего Отца всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, который вы сейчас развернули в Столпе Частей,*** *и развёртываемся явлением Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО метагалактически.*

*И вспыхиваем этим. Всё, получилось. Итог. Вот состояние, когда вы этот Синтез не для себя нарабатываете, а по Планете развёртываете Частями Отца для граждан территории. Вспыхиваем.*

*Переводим внимание в зал Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося преобразить нас всеми теми итогами, которые сложились, получились, организовались на сегодняшний 16-й день Новогодних стяжаний, и явление Нового года 2022-го****. Преображаемся.*

*И здесь у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь* ***стяжаем обнуление и концентрацию цельности всех тех возможностей Синтеза, которые нами разработаны****. То есть достигли какого-то пика – входим в обнуление, развёртываемся и* ***стяжаем цельность Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми всем Синтезом своим с возможностью следующего шага развития Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою****. Синтеза Частей, Систем, Аппаратов, Частностей. Синтеза каждой компетенции, записи компетенций. Синтеза организации, Синтеза ИВДИВО, если есть такие условия, возможности и подготовка наша. И возжигаясь, преображаемся этим. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал на 17.179.869.185-ю Синтез-ИВДИВО-Цельность, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО метагалактически, становясь телесно, в форме Учителей 55-го Синтеза. И мы приветствуем Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО, поздравляя Изначально Вышестоящего Отца с праздником, итоговым 16-м днём Новогодних стяжаний ИВДИВО. И возжигаясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****.* *И заполняемся им цельно, синтезфизически. И в этом Синтезе 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца возжигаемся и развёртываемся всем своим Духом пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируемся с Духом Изначально Вышестоящего Отца, и* ***входим в явление «Я Есмь всем своим Духом Изначально Вышестоящий Отец»****, растворяясь в Духе Изначально Вышестоящего Отца всем своим Духом.*

*И выявляемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в прямой концентрации Духа Изначально Вышестоящего Отца. Становимся. И вокруг вас плотная концентрация Духа Изначально Вышестоящего Отца. Вы стоите телесно. И вот сейчас надо просто допустить своё преображение и впитать Дух Отца. Что для этого надо сделать? Отец развёртывает перед вами такое зеркало. Оно обычное, перед вами где-то, или прямо напротив вас, или слева. Становимся и смотрим. И в зеркале вы видите то выражение Духа, можно сказать, запись Духа, на которую вы, осознавая, способны сейчас преобразиться. Посмотрите в зеркало – это или качество или какая-то, вот что-то в вас, в вашем Духе, не буду там перечислять, потому что это лишнее. Это может сузить возможности. Просто зарегистрируйте, увидьте и допустите, что вы Духом Отца данное преображаете. И вот нужна ваша осознанность, ваша вот эта внимательность к тому, что в вас сейчас проявляется – концентрация Духа Отца. И как только вы это осозна****ё****те – Духом Отца это преображается в вашем Духе. Смотрим.*

*Как только вы это регистрируете, или даже, если не получается, регистрирует тут, вот по разному может быть, но в принципе, каждому дано, и вы способны это даже где-то интуитивно зарегистрировать. Мы просим прощения у Изначально Вышестоящего Отца за данное состояние явления собою и заполняемся, впитывая собою Дух Изначально Вышестоящего Отца. Вот эта плотная, организованная среда Духа вокруг входит буквально внутрь, выдавливая всё то, что не соответствует этому Духу, – то, что вы как раз увидели в зеркале, – и мы сразу же это пережигаем, заполняясь Духом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вспыхиваем, развёртываемся этим явлением, зеркало Отец убирает. И теперь посмотрите так вот просто на подразделение ИВДИВО Казань. Вы прямо в зале Отца, Отец вам показывает подразделение ИВДИВО, такой экран развёртывается справа от Отца и на нём подразделение ИВДИВО. – Как вашим преображением преображается подразделение. Каждый есмь Часть подразделения и влияет этим выражением на всё подразделение. И вот вы преображаетесь – преображается всё подразделение. Такой нелинейный взгляд, но вы сейчас Духом учитесь смотреть, отсматривать нужные детали, знаки, даже следствия того, что происходит у вас в Духе.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный взгляд. И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца новое Время Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики*** *каждому из нас и в синтезе нас.*

*И Отец добавляет, то есть дальше продолжаем стяжание – и мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Пространство Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики*** *каждому из нас, развёртываемся.*

***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Скорость Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики,*** *заполняемся, развёртываемся.*

*И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Мерность Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики****. И возжигаясь, вспыхиваем этим.*

*И вспыхивая, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию. Развёртываясь синтезфизически, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, эманируем в ИВДИВО Должностной компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***1-й день 1-я часть***

Практика 2: Стяжание явления Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики

*Время: 2:13:00 – 2:37:50*

*Возжигаемся всем Огнем, всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, и в форме Учителей 55-го Синтеза переходим и развёртываемся в зале на 17.179.869.120-й Синтез-ИВДИВО-Цельности. Развёртываемся, становясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, заполняясь, просим преобразить каждого из нас на явление Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики расширением внутреннего мира Идеями, Законами и Пространством Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал на 17.179.869.185-ю Синтез-ИВДИВО-Цельность, становимся телесно, переводя фиксацию в зал. И развёртываемся в форме Учителей 55-го Синтеза. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем явление Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики собою****, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас Синтезобраз.*

***Стяжаем Ядро Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца явлением Архетипической Части Синтезобраз*** *в базовом, эталонном, совершенном, стать, синтез, архетипическом явлении Архетипической Части Синтезобраз Изначально Вышестоящего Отца в 8-рице выражения Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем явление базовых, эталонных, совершенных, стать, синтез, архетипических 256-ти Частей, 1024-х Систем Частей, 1024-х Аппаратов Систем Частей и 1024-х Частностей Аппаратов Систем Частей Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, развёртываемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая явление 144-рицы Учителя Синтеза Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И возжигаясь,* ***стяжаем Синтезобраз Однородного тела*** *синтеза всех компетенций Частей, Систем, Аппаратов, Частностей Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого.*

***Стяжаем Синтезобраз Виртуозной Компетенции*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем Синтезобраз Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.***

***Стяжаем Синтезобраз Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезобраз Ядра Синтеза каждого Изначально Вышестоящего Отца, Синтезобраз Ядра Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезобраз Парадигмы Науки Изначально Вышестоящего Отца, Парадигмы Человека, Парадигмы Метагалактики, Парадигмы Философии, Парадигмы Материи****. Развёртываемся этим.*

***Стяжаем Синтезобраз 256-рицы Архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца каждого, Синтезобраз 32-х компетенций Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтезобраз синтез 20-рицы Учителя Синтеза, Синтезобраз 120-рицы Ипостаси Синтеза, Синтезобраз совершенной 20-рицы Служащего Синтеза, Синтезобраз эталонной 20-рицы Посвящённого Синтеза и Синтезобраз базовой 20-рицы Человека Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь, развёртываемся 144-рицей Учителя Синтеза явлением Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и развёртываемся Синтезобразом пред Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая всем своим внутренним миром, явлением Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И* ***стяжаем в каждую из 144-рицы Учителя Синтеза позицию Идеи Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, Законы Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики и Пространство Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики.***

*И возжигаясь, заполняемся во внутреннем мире каждого из нас явлением Синтезобраза, Идеями, Законами и Пространством Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО метагалактически, вспыхивая всем своим Синтезом, Огнём, Духом Изначально Вышестоящего Отца собою, запахтывая Идеи, Законы и Пространство во внутреннем мире каждого из нас.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез и просим преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И в этом Синтезе вместе с Изначально Вышестоящим Отцом, – Отец встаёт, подходит к нам, – возжигаемся концентрацией Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас. В этой возожжённости посмотрите на свою форму, у вас на форме появляется какая-то специфика, праздничная специфика, какой-то праздничный элемент.*

*Мы вместе с Изначально Вышестоящим Отцом идём к ёлке в зале. Подходим к ёлке, становимся. Ёлка живая, её состояние такого живого природного царства. На ёлке, – она украшена шарами, – множество шаров. И можете ещё посмотреть и увидеть, как по ёлке струится, то, что у нас там или гирлянды, или дождик называется, но это струится такой поток, огнеобразный поток. Это частички, разные частички, сверкающие. И вот они есть горизонтальные, есть прямо вертикального направления и разноцветные.*

*Теперь каждый смотрит на ёлку и Отец вам определяет тот шар, который вы с ёлки возьмёте и выразите или реплицируете по Планете Земля. Каждый шар имеет свою содержательность каких-то новых возможностей, то есть вы будете реплицировать возможности Отца Си-ИВДИВО по Планете Земля, возможности Духа Отца.*

*И вот настройтесь на ёлочку, посмотрите. И вот этот шар снимаем силой мысли с ёлочки. Где-то даже ёлка помогает снять этот шарик, чтобы он не цеплялся за иголочки. Этот шар зависает у вас перед глазами. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца реплицировать возможности Духа Изначально Вышестоящего Отца, сконцентрированные в каждом огнеобразе, который нам Отец сейчас развернул, – человечеству Планеты Земля.*

*И из зала Отца начинается такое пахтание, вихрь огнеобразов, доходящих до физики на Планету Земля. И по Планете Земля раскручивается праздничное действие пахтания огнеобразов по всей-всей-всей территории Планеты каждому человеку на Планете Земля. И Отец так ещё уточняет: «Ракурсом стяжённых Идей, Законов и Пространства Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики».*

*И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Вот этот огнеобраз, который вы сейчас реплицировали каждому человеку на Планете, мы синтезируемся с Отцом, и Отец наполняет его Синтезом. Огнеобраз буквально разгорается перед вами. И посмотрите, вот в этом разгоревшемся огнеобразе написано или слово, или фраза. Отец говорит: «Впитывайте». И мы впитываем этот Огнеобраз в Хум, и из Хум начинается возожжённость во всём теле, разгораемся этим. И возжигаемся головным мозгом каждого из нас. Молодцы.*

*И возвращаемся в центр зала с Изначально Вышестоящим Отцом. Подходим, Отец садится в кресло, и мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и в синтезе нас. Преображаемся, вспыхиваем.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Выходим в физическое тело, оформляемся физически. И эманируем, развёртываем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Должностной компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***1-й день 1-я часть***

Практика 3: Явление и развёртка Лотоса Духа Изначально Вышестоящего Отца в явлении Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца

*Время: 2:52:37 – 3:02:59*

*Возжигаемся всем Синтезом, Огнём каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал на 17.179.869.120-ю Синтез-ИВДИВО-Цельность, развёртываемся. И становимся телесно в форме Учителей 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, чётко, стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на преображение Лотоса Духа в каждом из нас.*

*Возжигаясь, преображаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся на 17.179.869.185-й Синтез-ИВДИВО-Цельности пред Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики. И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и* ***стяжаем******явление и развёртку Лотоса Духа Изначально Вышестоящего Отца в явлении Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца*** *в минимальном выражении 183-й позиции ИВДИВО, Си-ИВДИВО, Синтез-ИВДИВО-Цельности.*

*Возжигаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Дух Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики****,* ***стяжаем******Зерцало Лотоса*** *под ступнями, становясь босиком в зале каждым из нас глубиной реализации Изначально Вышестоящего Отца собою.*

***Стяжаем*** *у Изначально Вышестоящего Отца* ***максимально возможное количество Лепестков Духа каждого из нас****.*

***Стяжаем Синтезтело******в насыщенной концентрации Духа Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики****, стяжая 17.179.869.184 Духа Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики****. Возжигаемся, развёртываемся этим.*

***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8-ричную Печать Судьбы: стяжая Печать Судьбы Человека, Печать Судьбы Посвящённого, Печать Судьбы Служащего, Печать Судьбы Ипостаси, Печать Судьбы Учителя, Печать Судьбы Владыки, Печать Судьбы Аватара и Печать Судьбы Отца****, стяжая синтез-8-ричную Печать Судьбы Изначально Вышестоящего Отца Зерцалом каждого из нас. Вспыхиваем Лотосом.*

*И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтезтело Духа*** *каждым из нас. Возжигаемся, развёртываемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Пробуждение Лотосом Духа ракурсом Синтезтела каждого из нас.*** *И стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, Пробуждение Лотосом Духа, стяжая концентрацию Пробуждения Духа Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики Лотосом Духа синтезтелесно собой. И входим в пробуждение Синтезтелом каждым из нас Лотосом Духа.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Пробуждение Изначально Вышестоящего Отца****, развёртываемся и возжигаемся Пробуждением Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и впитываем Лотос Духа собою.*

*И возжигаясь, заполняясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и в синтезе нас этим. И в цельности преображаемся Лотосом Духа, благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело в физическую реализацию, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань. Эманируем в ИВДИВО Должностной компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И возжигаясь, выходим из практики. Аминь.*

***1-й день 2-я часть***

Практика 4: Стяжание 8-рицы индивидуальности. Взаимодействие с Человеком-Аватаром Изначально Вышестоящего Отца, вхождение в Пробуждение индивидуальности и в Столп Огня Пробуждения ИВО

*Время: 1:05:13-1:30:52*

*Возжигаемся всем Огнём, всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. И переходим в зал на 17.179.869.120-ю Синтез-ИВДИВО-Цельность, развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, чётко фиксируемся телесно в форме Учителей 55-го Синтеза.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление 8-рицы индивидуальности каждого из нас. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 8 индивидуальных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца собою: индивидуальный Синтез Человека, индивидуальный Синтез Посвящённого, индивидуальный Синтез Служащего, индивидуальный Синтез Ипостаси, индивидуальный Синтез Учителя, индивидуальный Синтез Владыки, индивидуальный Синтез Аватара, индивидуальный Синтез Отца Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся явлением 8-рицы индивидуального Синтеза собою.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал на 17.179.869.185-ю Синтез-ИВДИВО-Цельность. Становимся телесно Учителями 55-го Синтеза в форме и, возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем 8-рицу индивидуальности от Человека до Отца собою****.*

*И возжигаясь, стяжаем 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая: индивидуальность Человека Синтеза, индивидуальность Посвящённого Синтеза, индивидуальность Служащего Синтеза, индивидуальность Ипостаси Синтеза, индивидуальность Учителя Синтеза, индивидуальность Владыки Синтеза, индивидуальность Аватара Синтеза, индивидуальность Отца Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И вспыхиваем, развёртываемся 8-рицей индивидуальности пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И* ***на каждую из 8-рицы позиций индивидуальности стяжаем концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *с постоянной фиксацией, постоянным течением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас данных 8-ми выражениях индивидуальности. И возжигаясь, заполняемся этим явлением собою.*

*И возжигаясь, вспыхивая 8-рицей индивидуальности пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Однородный Синтез 8-рицы индивидуальности каждому из нас****, развёртываемся этим.*

*И в этом Огне, в прямой концентрации 8-рицы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасью Человеком-Аватаром Изначально Вышестоящего Отца и переходим в зал на 17.179.869.175-ю Синтез-ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся, оформляясь телесно в зале Аватар-Ипостаси Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца. Становимся в форме Учителей 55-го Синтеза. И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца. Пока синтезируемся, проникаемся, наполняемся, осваиваемся и выравниваемся Синтезом Аватар-Ипостаси.*

*И возжигаясь, смотрим на Аватар-Ипостась, заполняемся Пробуждением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Аватар-Ипостась направляет свой Огонь, и мы стоим тотально в Пробуждении Изначально Вышестоящего Отца. И в Пробуждении Изначально Вышестоящего Отца вспыхиваем всей 8-рицей индивидуальности от Человека до Отца.*

*И* ***просим Человека-Аватара ввести каждого из нас в Пробуждение индивидуальности****: Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца мерой Синтеза и Огня Изначально Вышестоящего Отца в подготовке каждого из нас и 55-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, пробуждаемся всей 8-рицей индивидуальности собою. И перед вами формируется список как огненные письмена по 8-рице индивидуальности, в каком направлении, в каком явлении вы сейчас пробуждаетесь или встали в эту реализацию и находитесь в ней. Вот степень может быть разная, но направление. Смотрим, углубляемся. Всё, список возжёгся! Он у вас перед глазами, охватываем его цельно, сейчас вот можно не конкретно там какие-то буквы, слова искать, складывать в предложения, а охватываем цельно!*

*И вспыхивая, впитывая, сейчас вот он буквально впитывается, охватывая всё наше тело. И впитывается в тело этот список, как огненные письмена, они впечатываются в кожу Синтезобразом. Тут Аватар-Ипостась Человек-Аватар комментирует, что это впитывается в Синтезобраз каждого из нас. Возжигаемся этим.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца. И* ***входим в Столп Огня Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца*** *сквозь все наши выражения – из зала, где мы находимся своим вышестоящим телом, до физического тела. Стяжая, развёртываясь Столпом Пробуждение. А вот теперь то, о чём мы сегодня говорили: 135 тел в 250-ти, даже в 183-рице Частей, мы до 183-й Части с вами разбирали, 135 тел – все как одно чётко концентрируются в Столпе Пробуждения, и все остальные Части тоже – 256 базовых, но акцент на тело. Вот сейчас в этом Столпе Пробуждения мы просим у Изначально Вышестоящего Человека-Аватара прощение за любые несоответствия, некорректности и некомпетентности в Столпе Пробуждения каждого из нас.*

*И возжигаясь, просим преобразить и завершить данные некорректные явления и переключиться Пробуждением Изначально Вышестоящего Отца в Пробуждённость Синтезобраза синтезфизической реализацией собою в 8-рице индивидуальности. И раскрываемся Пробуждению столпно, индивидуально, 8-рично собою. И разгораемся Пробуждением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Вспыхивая, благодарим Человека-Аватара, слушаем рекомендации по итогам, каждому из вас как бы мысль какая-то или, может быть, образ даётся. Возжигаемся этими рекомендациями. Ещё раз благодарим!*

*И возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим, Отец нас преображает в Синтезе всего стяжённого.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся синтез-физически в данном теле. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Казань, эманируем в ИВДИВО компетенции каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***1-й день 2-я часть***

Практика 5: Вхождение в однородный Огонь Синтез Синтеза и Синтеза Прасинтеза, Синтеза Воли и Синтеза Праволи Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и Иосифа Славии. Стяжание Синтеза 4-й Метагалактической Иерархизации 4-х видов Учителя ИВО. Стяжание набора и записей Ивдивости Воли 4-й Метагалактической Иерархизации ИВО. Стяжание Метагалактичности Нации Культуры. Стяжание и выход в ночное и дневное обучение 55-му Синтезу ИВО

*Время: 2:08:51 – 2:18:17*

*Возжигаемся всем Огнём, всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и выходим в зал на 17.179.869.120-ю Синтез-ИВДИВО-Цельность. И в зале с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стоят, – смотрим, – пара Аватаров Синтеза. Кто? Узнаём. Мысленно, не надо здесь вслух, вот в зале прямо обозначьте, кого вы узнали. Это Кут Хуми Фаинь смотрят. В зале пара Аватаров Синтеза Иосиф Славия. И мы…. Стоит Кут Хуми Фаинь и Иосиф Славия, то есть по нашу левую руку – пара Кут Хуми Фаинь, по нашу правую руку – Иосиф Славия. И так получается, что стоит Кут Хуми, потом Фаинь, дальше смотрим также слева направо – Иосиф Славия. И вот такой перекрёстный Огонь от Кут Хуми к Иосифу, от Иосифа к Кут Хуми, и от Славии к Фаинь, от Фаинь к Славии.*

*И во взаимокоординации Синтез Синтеза и Синтез Прасинтеза входим в концентрацию Синтеза Воли и Синтеза Праволи Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Иосифа Славии. И возжигаясь, входим в глубокую проникновенность Огнями Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и Иосифа Славии собою Синтезобразом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, заполняясь****, вспыхиваем явлением однородного Огня Синтеза Синтезов, Синтеза Прасинтеза, Синтеза Воли и Синтеза Праволи Изначально Вышестоящего Отца собою, реплицируя этот однородный Огонь телесно, – Синтезобраза, – синтезфизически.***

*В этой концентрации однородного Огня, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь на 17.179.869.185-й Синтез-ИВДИВО-Цельности. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез 4-й Метагалактической Иерархизации 4-х видов******Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою,*** *прося Изначально Вышестоящего Отца наделить нас, каждого, 4-й Метагалактической Иерархизацией 4-х видов Учителя Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываясь этим,* ***стяжаем набор и записи Ивдивости Воли 4-й Метагалактической Иерархизации******Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас. Пакет Ивдивости Воли вписывается вам. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, мы просим Изначально Вышестоящего Отца помочь нам развернуть новое явление Ивдивости Воли 4-й Метагалактической Иерархизацией по Планете Земля в поддержке и развитии, в поддержке Парламента Планеты Земля разных стран в развитии цивилизованности Человечества Планеты Земля.*

*И в этой развёртке* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца******Метагалактичность Нации Культуры*** *как принцип развития цивилизованности, как один из принципов развития цивилизованности территорий с явлением Парламентов этих территорий. И эманируем Метагалактическую Иерархизацию, развёртывая Ивдивости Воли в стяжённых условиях.*

*И возжигаясь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, развёртываемся им, преображаясь.*

*Возвращаемся в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь и Иосифу Славии, они здесь же стоят. Становимся опять в центр концентрации 4-ричного Огня Синтез Синтеза, Синтез Прасинтеза, Синтеза Воли и Синтеза Праволи Изначально Вышестоящего Отца собою. Возжигаясь, заполняемся. И в этом Огне, вспыхивая,* ***просим разрешения, не выходя из этой концентрации Огня, перейти на ночное и дневное обучение 55-му Синтезу, стяжая******его у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*** *И возжигаясь, входим в условия и в само явление обучения 55-му Синтезу до завтрашнего дня, оставляя свои вышестоящие тела в этом Огне.*

*Сами синтезфизически возвращаемся Ипостасным телом в физику, физически развёртываемся. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, эманируем в ИВДИВО Должностной компетенции нашей и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 1-я часть***

Практика 6: Стяжание динамического оперирования материей в Огне Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Саввы Святы, Сераписа Велетте и Владомира Стефаны. Выход в 55-й архетип материи в явлении 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Время: 1:59:01 – 2:31:27*

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал на 17.179.869.120-ю Синтез-ИВДИВО-Цельность, развёртываемся, становясь в форме Учителей 55-го Синтеза. Возжигаемся и синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь каждым из нас. Возжигаемся и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца****, прося развернуть ночную подготовку каждому из нас и преобразить синтезобразность и синтезтелесность каждого из нас динамическим******оперированием материи в разнообразии возможностей****. И возжигаясь, стяжая Синтез Синтеза и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*К Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в зал выходит пара Аватаров Синтеза, становятся слева и справа от нашей команды. Это как раз одна из трёх пар: Савва Свята или Левий Хлоя, или Андроник Роксана. И они направляют сквозь нашу команду, получается, сквозь нас, друг к другу, но при этом держат в этом Огне нашу команду, – свой Огонь Аватар и Аватаресса. Вот узнайте из названных пар, кто это? Заполняемся, насыщаемся Огнём Аватара Аватарессы. Какой Аватар? Какая Аватаресса? – Из трёх?*

Из зала: – Левий Хлоя.

*А? Левий Хлоя? А кто-нибудь Савву Святу прожил?*

Из зала: – Савва Свята.

*Савва Свята? – Савва Свята. Они сразу вышли и зафиксировались. Вот, кстати, у Саввы Святы – Синтезобраз.*

*Возжигаемся, проникаемся, углубляемся соответствующим Огнём Аватара Аватарессы. И Савва Свята направляют ещё нам такую специфику как, – они почему-то так очень дзеново с нами взаимодействуют, – Мудрость, Мудрость Синтезобраза. Вспомните, оперирует материей, оперирует Огнём в материи Разум, а это как раз горизонт Мудрости. Нужна Мудрость для оперирования. Собственно, мы и образуемся Светом и Мудростью, чтобы оперировать потом материей.*

*Возжигаемся, проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Саввой Святой. И синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Саввы****, стяжаем Синтез Пробуждения, синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Святой, стяжаем Синтез Прапробуждения Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь, Савва Свята становятся рядом с Кут Хуми Фаинь. – Стоит Кут Хуми Фаинь, дальше Аватар Синтеза Савва, Аватаресса Синтеза Свята. Возжигаемся.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим, заполняясь, преображаясь.*

*Теперь настраиваемся, и в зал выходит следующая пара Аватаров Синтеза. Тут переключитесь, вначале был Огонь, Савва Свята зафиксировали, а теперь Аватары Синтеза на вас концентрируют организацию. Синтезобразом идёт фиксация организации на ваш Синтезобраз. И мы проникаемся Синтезобразом каждого из нас организацией, заполняемся. Как вы прожили организацию? Какая это организация? Но это не из тех двух пар Аватаров Синтеза, которые мы с вами обозначали. Я подскажу, это верхние, то есть организация одна из верхних 16-ти. Как вы эту организацию чувствуете, чувствознаете, сопереживаете ей. Так вот, знаете, на спонтанности. Скажите, какая организация на вас зафиксировалась? И Аватары Синтеза стоят.*

Из зала: – Серапис Велетте.

*Да. Это Серапис Велетте вышли. Только тебе надо было сказать не Серапис Велетте, а какая организация. – Организация Иерархии. Вот кто прожил Иерархию? Серапис Велетте. Да.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Сераписом Велетте и проникаемся. Как правильно звучит: «Изначально Вышестоящая Иерархия» или «Иерархия ИВДИВО»? Как у вас правильно? – Изначально Вышестоящая Иерархия, а в конце ИВДИВО?*

Из зала: – ИВДИВО. Иерархия ИВДИВО ИВО.

*ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Вот заполняемся явлением Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И* ***стяжаем******у Аватара Синтеза Сераписа, Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Велетте******Синтез Могущества и Синтез Прамогущества Изначально Вышестоящего Отца.*** *И заполняясь, развёртываясь, Аватары Синтеза становятся дальше в линию. Стоит Мория, ой, не Мория, извините, – Савва Свята, и дальше становятся Серапис Велетте.*

*И мы возжигаемся Пробуждением Изначально Вышестоящей Иерархии ИВДИВО каждым из нас. И вот сейчас Кут Хуми Фаинь так вам обозначают –* ***это первый Синтез, который идёт в эпохе, которая началась, – Сатья-юга.***

*Вот смотрите, сейчас Аватары, – это Синтез Пробуждения в подразделении Иерархии, – вышли Аватары Савва Свята и Серапис Велетте. И вот такое* ***Пробуждение Изначально Вышестоящей Иерархии ИВДИВО****, вот запомните это явление и выражение. Это такая* ***точка отсчёта, начало начал, или по-другому – точка ноль, с чего всё начинается.*** *Вспыхивая, возжигаемся, проникаясь этим.*

*И в зал выходит ещё одна пара Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. Также становятся по бокам – слева-справа от нас. И прямо разгораемся фиксацией, определённым процессом в оперировании материи, буквально насыщаясь этим процессом.*

*А теперь подумайте об этой паре Аватаров Синтеза, о специфике этой пары Аватаров Синтеза, той специфике, которая даёт вот этот процесс оперирования материей. И где у Аватаров Синтеза, какой пары, это тоже верхняя пара, не ниже 16-ти верхних, у которых есть какая-то специфика в организации, в Огне по оперированию материей. Кстати, для Иерархии это очень актуально. Что скажете? Кто к вам вышел, с кем вы взаимодействуете?*

Из зала: – Византий Альбина.

*Византий Альбина?*

Из зала: – (Неразборчиво).

*Империя, да? Кут Хуми Фаинь говорят: «Это было бы сложно нам в этом бы Огне оперировать материей». Вот верно, в ту сторону смотрите, но для нас бы это было сложно. Есть ещё пара, чуть раньше, в Огне которой мы можем оперировать. То есть оперировать в Огне Творения ракурсом материи, это, скорее всего, первые восемь позиций, нежели вторые восемь позиций, вот которые самые высокие. Хотя ваше предложение очень, для тренировки очень даже хорошо, в Огне Творения тоже было бы интересно оперировать. Действительно, это Империя. А вот что до Империи ещё включается?*

Из зала: – Филипп Марина.

*Не-не-не. Филипп Марина – это вообще высоко, не надо.*

Из зала: – Янов Вероника.

*Янов Вероника. Не надо, оставьте Янова в покое, у него Партия. Не-не-не. Ещё. Вот смотрите, Империя – это ракурс определённой материи. Да? Вот там, где есть вариант оперирования материей. А ещё? Посмотрите в первой 8-рице. А вы смотрите, тут у вас нет, кстати, у вас Части тут только. А вы посмотрите на специфику организаций.*

Из зала: – Иосиф.

*Это ты пошла в Волю. Идите ниже.*

Из зала: – Юсеф Она.

*Юсеф Она – это Жизнь, но в Жизни…. Нет.*

*Ладно. Это Владомир Стефана, у Владомира Стефаны – Цивилизованность. Это вот как раз перед Империей, да, сама Цивилизованность, где Цивилизованность как часть входит в Империю – Цивилизованность оперирования материей. Да? И там же Огонь Воскрешения, вспомните. Это синтезирование самой материи – Воскрешение даёт, сам Огонь Воскрешения даёт вот этот ключик операбельности материей. – «Я, когда воскрешаюсь, я управляю материей, оперирую ею». Это начинается вот здесь в Цивилизованности, а потом выходит в синтезфизичность в Империю. И вот сейчас Аватары Синтеза, они буквально на нас вот это состояние включили ракурсом Цивилизованности, чтобы мы вошли в оперирование материей. Динамика – это следующий шаг, вот сам процесс оперирования материей. Вот даже, знаете, такая мысль: «Какую вы допускаете глубину каких-либо качеств в управлении материей?» – Это Цивилизованность. От того, какая у меня глубина качеств, которыми я управляю в материи, в этом и есть моя... Если это какое-то поверхностное, в этом меньше цивилизованности. Глубина шире, больше, в этом развивается цивилизованность. Хорошо.*

*Проникаемся цивилизованным оперированием материи Аватаров Синтеза Владомира Стефаны собою. Возжигаемся этим и* ***стяжаем Синтез Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Правоскрешения Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить нас цивилизованным оперированием материей в исполнении любых реализаций каждого из нас. И возжигаемся Синтезом Воскрешения, Синтезом Правоскрешения Изначально Вышестоящего Отца Владомира Стефаны собой. Вспыхиваем.*

*Аватары Синтеза выходят, тоже становятся в центре, продолжая линию. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, возжигаемся этим.*

*И одновременно на нас, включая Кут Хуми Фаинь, включаются все пары Аватаров Синтеза, четыре: Синтез Синтезов, Синтез Пробуждения, – вот давайте так в таком порядке, как стоят Аватары Синтеза, они так и выходили, – Синтез Пробуждения, Синтез Прапробуждения, также Синтез Синтезов, Синтез Прасинтеза, дальше Синтез Могущества и Синтез Прамогущества, и Синтез Воскрешения, Синтез Правоскрешения Изначально Вышестоящего Отца. И прямо одномоментно развёртываемся и возжигаемся четверичным Огнём Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза каждого из нас, и просим ввести нас в динамическое оперирование материей собою синтезом разных специфик и возможностей. Возжигаемся этим.*

*Сейчас просто понаблюдайте за тем четверичным Огнём, который в вас развернулся и состоянием динамичного управления материей. Мне тут сложно что-либо комментировать, просто будьте в этом.*

*И каждый Аватар Аватаресса, вот четыре пары, – восемь Аватаров Аватаресс, буквально укутывают нас всем своим Огнём, передавая, – помните, мы вчера обсуждали, – зерцаля нам опыт оперирования, динамического оперирования материей. У нас он складывается. У меня к вам предложение – просто впитывайте как губка, вот такое состояние, – мы впитываем этот опыт. Заполняются все ячейки ИВДИВО каждого, ИВДИВО Должностной компетенции, ячейки чаш, ячейки каждой сферы любых наших Частей, Систем, Аппаратов, Частностей. Всё во всём заполняется. Впитываем этот опыт и возжигаемся всеми своими Зерцалами, записывая итогово это состояние собою. Вот, молодцы.*

*И вспыхиваем, прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, каждую пару, ввести нас в новое динамическое управление материей. И входя, развёртываясь, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17.179.869.185-ю Синтез-ИВДИВО-Цельность, развёртываясь Учителями 55-го Синтеза в форме. Возжигаемся. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца динамическое оперирование материей явлением 17.179.869.184-х видов организаций материи каждого из нас во внутреннем мире собою.***

*И возжигаясь, проникаясь Огнём Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим. Преображаемся.*

*И вот сейчас Отец на нас фиксирует свой Синтезобраз. Проникаемся, заполняемся Синтезобразом Изначально Вышестоящего Отца, входя в Ипостасность Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца собою. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, развёртываясь, просим преобразить нас данным явлением. Вспыхиваем.*

*И в этом явлении* ***мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и возможность выйти в 55-й архетип ИВДИВО в явлении 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

*Отец разрешает. Возжигаемся Синтезом и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в прямом явлении Изначально Вышестоящего Отца переходим и развёртываемся в 55-м архетипе ИВДИВО в зале Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца перевести нас в этот зал, зафиксировать. И мы входим, проникаясь в концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 55-го архетипа ИВДИВО. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь 55-го архетипа ИВДИВО собою. Заполняемся.*

*И вспыхивая, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики. Развёртываемся в зале на 17.179.869.185-й Синтез-ИВДИВО-Цельности. Вот здесь отстраиваясь, уплотняясь телесно Огнём 55-го архетипа ИВДИВО, усваивая его, так, знаете, продолжая усваивать. Возжигаемся. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Молодцы. Вспыхиваем.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Выходим в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, ИВДИВО Должностной компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 1-я часть***

Практика 7: Стяжание Архетипического ИВДИВО-Синтезобраза ИВО

*Время: 2:37:59 – 3:25:51*

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики и переходим в зал, развёртываясь в форме Учителей 55-го Синтеза на 17.179.869.120-й Синтез-ИВДИВО-Цельности. Становимся. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на явление базовой организации явления Архетипического Синтезобраза из 32-х синтезных, стать, совершенных, эталонных, базовых Синтезобразов и одного Архетипического ИВДИВО-Синтезобраза каждого Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Си-ИВДИВО Метагалактики на 17.179.869.185-ю Синтез-ИВДИВО-Цельность, развёртываемся Учителем 55-го Синтеза в форме, становясь пред Отцом. И возжигаясь, входим в прямую фиксацию и концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть стяжание и явление Архетипического ИВДИВО-Синтезобраза каждого****.*

*И возжигаясь****, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца первый этап явления Архетипического ИВДИВО-Синтезобраза****.*

*И стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая*** *первую,* ***первый физический Синтезобраз Человека ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца 32-рицей явления,***

***–*** *стяжая 256 видов Движения Я-Правила в центр головного мозга Поядающего Огня Движения Физического Синтезобраза Человека-ИВДИВО;*

*– стяжаем Ядро Правила Изначально Вышестоящего Отца Физического Синтезобраза;*

*– стяжаем 256 Ядер Правил видов Правил Изначально Вышестоящего Отца в Ядро Правила Физического Синтезобраза;*

*– стяжаем 256 спинсфер Метагалактических Частей Изначально Вышестоящего Отца Физического Синтезобраза;*

*– стяжаем фрагмент Правил Изначально Вышестоящего Отца, зафиксированного на Ядре Правил, горящего Физическим Синтезобразом.*

*И возжигаясь, развёртываемся в синтезе Физическим Синтезобразом Человека ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем второй Синтезобраз Посвящённого ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца 32-рицей явления****,*

*– стяжая 1024 Ощущения Я-Метода в центре головного мозга Мероощущения Ощущения Синтезобраза;*

*– стяжаем Ядро Метода Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза;*

*– стяжаем 1024 Ядер Методов видов Методов Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Метода Синтезобраза Посвящённого ИВДИВО;*

*– стяжаем 1024 частицесфер Метагалактических Посвящений Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Посвящённого ИВДИВО;*

*– стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фрагмент Метода Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать его на Ядре Метода, горящего в Синтезобразе Посвящённого ИВДИВО.*

*Возжигаясь, развёртываемся в синтезе Синтезобразом Посвящённого ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем третий Синтезобраз Служащего ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца 32-рицей явления****,*

*– стяжая 4096 Чувств Я-Принципа в центр головного мозга Чувствознания Чувства Синтезобраза;*

*– стяжаем Ядро Принципа Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Служащего ИВДИВО;*

*– стяжаем 4096 Ядер Принципов видов Принципов Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Принципа Синтезобраза Служащего ИВДИВО;*

*– стяжаем 4096 атомосфер Метагалактических Статусов Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Служащего ИВДИВО;*

*– стяжаем фрагмент Принципа Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Принципа, горящего Синтезобразом Служащего ИВДИВО.*

*И стяжаем цельное явление, развёртываясь в синтезе Синтезобразом Служащего ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся,* ***стяжаем четвёртый Синтезобраз Ипостаси ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца 32-рицей явления****,*

*– стяжая 16184 Мысли Я-Начала в центр головного мозга Логики Мысли Синтезобраза Ипостаси ИВДИВО;*

*– стяжаем Ядро Начала Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Ипостаси ИВДИВО;*

*– стяжаем 16384 Ядер Начал видов Начал Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Начала Синтезобраза Ипостаси ИВДИВО;*

*– стяжаем 16384 молекулосфер Метагалактических Творящих Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Ипостаси ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем фрагмент Начала Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Начала, горящего Синтезобразом Ипостаси ИВДИВО.*

*И возжигаясь, развёртываемся в синтезе Синтезобразом Ипостаси ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем пятый Синтезобраз Учителя-ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца 32-рицей явления****,*

*– стяжая 65536 Смыслов Я-Аксиомы в центр головного мозга Осмысленности Смысла Синтезобраза Учителя ИВДИВО;*

*– стяжаем Ядро Аксиомы Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Учителя ИВДИВО;*

*– стяжаем 65536 Ядер Аксиом видов Аксиом Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Аксиомы Синтезобраза Учителя ИВДИВО;*

*– стяжаем 65536 элементосфер Метагалактических Синтезностей Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Учителя ИВДИВО;*

*– стяжаем фрагмент Аксиомы Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Аксиомы, горящего Синтезобраза Учителя ИВДИВО.*

*Возжигаясь, развёртываемся в синтезе Синтезобразом Учителя-ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем шестой Синтезобраз Владыки-ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца 32-рицей явления****,*

*– стяжая 262144 Сути Я-Императива центра головного мозга Сообразительности Сути Синтезобраза Владыки ИВДИВО;*

*– стяжаем Ядро Императива Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Владыки ИВДИВО;*

*– стяжаем 262144 Ядер Императивов видов Импративов Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Императива Синтезобраза Владыки ИВДИВО;*

*– стяжаем 262144 точкосфер Метагалактических Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Владыки ИВДИВО;*

*– стяжаем фрагмент Императива Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Императива, горящего Синтезобраза Владыки ИВДИВО.*

*И возжигаясь, развёртываемся в синтезе Синтезобразом Владыки-ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем седьмой Синтезобраз Аватара ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца 32-рицей явления*** *и возжигаясь,*

*– стяжаем 1.048.576 Идей Я-Закона в центр головного мозга Идейности Идей Синтезобраза Аватара ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем Ядро Закона Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Аватара ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем 1.048.576 Ядер Законов видов Законов Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Закона Синтезобраза Аватара ИВДИВО;*

*– стяжаем 1.048.576 точко-искросфер Метагалактических Иерархизаций Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Аватара ИВДИВО;*

*– стяжаем фрагмент Закона Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Закона, горящего Синтезобраза Аватара ИВДИВО.*

*И в синтезе развёртываемся Синтезобразом Аватара ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем восьмой Синтезобраз Отца ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца в 32-рице явления****,*

*– и стяжаем 4.194.304 Прав Мы-Стандарта центра головного мозга Иерархизации Прасинтезности Прав Синтезобраза Отца ИВДИВО;*

*– стяжаем Ядро Стандарта Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Отца ИВДИВО;*

*– стяжаем 4.194.304 Ядер Стандартов видов Стандартов Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Стандарта Синтезобраза Отца ИВДИВО;*

*– стяжаем 4.194.304 искросфер Метагалактических Ивдивостей Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Отца ИВДИВО;*

*– стяжаем фрагмент Стандарта Изначально Вышестоящего Отца фиксированного на Ядре Стандарта, горящего Синтезобраза Отца ИВДИВО.*

*И возжигаясь, развёртываясь Синтезом восьмого Синтезобраза Отца ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся в синтезе восьмью Синтезобразами, стяжая Синтез, восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая следующие восемь Синтезобразов.*

***Стяжаем девятый Синтезобраз Человека-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца 32-рицы явления****,*

*– стяжая 16.777.216 видов Мощи Я-Меры центра головного мозга Проницания Мощи Синтезобраза Человека-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем Ядро Меры Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем 16.777.216 Ядер Мер видов Мер Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Меры Синтезобраза Человека-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем 16.777.216 каплесфер Метагалактических Должностных компетенций Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем фрагмент Меры Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Меры, горящего Синтезобраза Человека-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываемся Синтезобразом Человека-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца, в синтезе.*

*Возжигаясь,* ***стяжаем 10-й Синтезобраз Посвящённого-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца 32-рицы явления****,*

*– стяжая 67.108.864 Параметодов Я-Знания центра головного мозга Провидения Параметода Синтезобраза Посвящённого-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем Ядро Знания Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Посвящённого-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем 67.108.864 Ядер Знаний видов Знаний Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Знания Синтезобраза Посвящённого-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем 67.108.864 шаросфер Синтез-Посвящений Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Посвящённого-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем фрагмент Знания Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Знания, горящего Синтезобраза Посвящённого-творца синтезфизичности.*

*И возжигаясь, в Синтезе развёртываемся явлением Синтезобраза Посвящённого-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца.*

***И возжигаясь, стяжаем 11-й Синтезобраз Служащего-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца 32-рицы явления****,*

*– стяжая 268.435.456 Основ Я-Константы центра головного мозга Прозрения Основ Синтезобраза Служащего-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем Ядро Константы Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Служащего-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем 268.435.456 Ядер Констант видов Констант Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Константы Синтезобраза Служащего-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем 268.435.456 объёмосфер Синтез-Статусов Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Служащего-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем фрагмент Константы Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Константы, горящего Синтезобраза Служащего-творца синтезфизичности.*

*И возжигаясь, в синтезе стяжаем, развёртываемся явлением Синтезобраза Служащего-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца.*

***Возжигаемся, стяжаем 12-й Синтезобраз Ипостаси-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца 32-рицы явления****,*

*– стяжаем 1.073.741.824 Синтезначал Я-Красоты центра головного мозга Синтезобраза Синтезначал Синтезобраза Ипостаси-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем Ядро Красоты Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Ипостаси-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем 1.073.741.824 Ядер Красоты видов Красоты Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Красоты Синтезобраза Ипостаси-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем 1.073.741.824 континуумосфер Синтез-Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Ипостаси-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем Фрагмент Красоты Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Красоты, горящего Синтезобраза Ипостаси-творца синтезфизичности.*

*И развёртываемся в синтезе Синтезобразом Ипостаси-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца*

***Стяжаем 13-й Синтезобраз Учителя-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца 32-рицы явления****,*

*– стяжаем 4.294.967.296 Взглядов Я-Окскости центра головного мозга Памяти Взглядов Синтезобраза Учителя-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем Ядро Окскости Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Учителя-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем 4.294.967.296 Ядер Окскостей видов Окскостей Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Окскости Синтезобраза Учителя-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем 4.294.967.296 версумосфер Синтез-Синтезностей Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Учителя-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем Фрагмент Окскости Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Окскости, горящего Синтезобраза Учителя-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая, развёртываемся в синтезе Синтезобразом Учителя-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца собою.*

***Возжигаясь, развёртываемся и стяжаем 14-й Синтезобраз Владыки-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца 32-рицы явления****,*

*– стяжаем 17.179.869.184 Импераций Я-Истинностности центра головного мозга Сознание Импераций Синтезобраза Владыки-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем Ядро Истинностности Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Владыки-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем 17.179.869.184 Ядер Истинностностей видов Истинностностей Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Истинностности Синтезобраза Владыки-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем 17.179.869.184 империосфер Синтез-Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Владыки-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем фрагмент Истинностности Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Истинностности, горящего Синтезобраза Владыки-творца синтезфизичности.*

*И в синтезе развёртываемся Синтезобразом Владыки-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся,* ***стяжаем******15-й Синтезобраз Аватара-Творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца 32-рицей явления****;*

*– стяжаем 68.719.476.736 Я-Есмь Я-Сверхпассионарности в центр головного мозга Ипостасного тела Я-Есмь Синтезобраза Аватара-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем Ядро Сверхпассионарности Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Аватара-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем 68.719.476.736 Ядер Сверхпассионарностей видов Сверхпассионарностей Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Сверхпассионарности Синтезобраза Аватара-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем 68.719.476.736 я-есмьсфер Синтез-Иерархизаций Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Аватара-творца синтезфизичности;*

*– возжигаясь, стяжаем фрагмент Сверхпассионарности Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Сверхпассионарности, горящего Синтезобраза* *Аватара-творца синтезфизичности.*

*Развёртываемся в Синтезе Синтезобразом Аватара-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь,* ***стяжаем******16-й Синтезобраз Отца-творца синтезфизичности******Изначально Вышестоящего Отца 32-рицы явления****;*

*– стяжаем 274.877.906.944 Условий Мы-Ивдивности в центр головного мозга Ивдивости Синтеза Условий Синтезобраза Отца-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем Ядро Ивдивности Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Отца-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем 274.877.906.944 Ядер Ивдивностей видов Ивдивностей Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Ивдивности Синтезобраза Отца-творца синтезфизичности;*

*– стяжаем 274.877.906.944 ядросфер Синтез-Ивдивостей Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Отца-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца;*

*– и возжигаясь, стяжаем фрагмент Ивдивности Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Ивдивности, горящего Синтезобраза Отца-творца синтезфизичности.*

*И в Синтезе развёртываемся Синтезобразом Отца-творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываемся, стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе 16-ричным Синтезобразом Изначально Вышестоящего Отца стяжённых 16-ти Синтезобразов первых 16-ти архетипов Изначально Вышестоящего Отца собой. И возжигаясь, вспыхиваем данным явлением Синтезобразов в синтезе всего стяжённого и возожжённого.*

*И возжигаясь этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и вспыхиваем. Просим Изначально Вышестоящего Отца условия продолжить стяжание. И входим в эти условия. Проникаемся ими.*

*И стяжаем следующий этап, третий, стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 17-й Синтезобраз Человека синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца*** *32-рицы явления,*

*– стяжаем 1.099.511.627.776 Веществ Я-Могущества в центр головного мозга Пламённости Вещества Синтезобраза Человека синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем Ядро Могущества Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем 1.099.511.627.776 Ядер Могуществ видов Могуществ Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Могущества Синтезобраза Человека синтезфизичности;*

*– стяжаем 1.099.511.627.776 спинсфер Синтез-Должностных компетенций Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем фрагмент Могущества Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Могущества, горящего Синтезобраза Человека синтезфизичности.*

*Возжигаясь, стяжаем в Синтезе Синтезобраз Человека синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем 18-й Синтезобраз Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца******32-рицы явления****;*

*– стяжаем 4.398.046.511.104 Эманаций Я-Практики в центр головного мозга Восприимчивости Эманации Синтезобраза Человека-Посвящённого;*

*– стяжаем Ядро Практики Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжая 4.398.046.511.104 Ядер Практики видов Практик Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Практики Синтезобраза Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжая 4.398.046.511.104 частицесфер ИВДИВО-Посвящений Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем фрагмент Практики Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Практики, горящего Синтезобраза Человека-Посвящённого.*

*И в Синтезе развёртываемся Синтезобразом Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем******Синтезобраз Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца******32-рицы явления;***

***–*** *стяжая 17.592.186.044.416 Самоорганизаций Я-Вершения в центр головного мозга Головерсумности Самоорганизации Синтезобраза Человека-Служащего:*

*– стяжаем Ядро Вершения Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека-Служащего;*

*– стяжаем 17.592.186.044.416 Ядер Вершения видов Вершений Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Вершения Синтезобраза Человека-Служащего;*

*– стяжаем 17.592.186.044.416 атомсфер ИВДИВО-Статусов* *Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека-Служащего;*

*– стяжаем фрагмент Вершения Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Вершения, горящего Синтезобраза Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*В Синтезе развёртываемся Синтезобразом Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем******Синтезобраз Человека-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца 32-рицы явления;***

***–*** *стяжаем 70.368.744.177.664 Воссоединённостей Я-Служения в центр головного мозга Мышления Воссоединённости Синтезобраза Человека-Ипостаси;*

*– стяжаем Ядро Служения Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжая 70.368.744.177.664 ядер Служений видов Служения Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Служения Синтезобраза Человека-Ипостаси;*

*– стяжаем 70.368.744.177.664 молекулосфер ИВДИВО-Творящего Синтеза**Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека-Ипостаси;*

*– стяжаем фрагмент Служения Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Служения, горящего Синтезобраза Человека-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в Синтезе развёртываемся Синтезобразом Человека-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем******Синтезобраз Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца 32-рицы явления;***

***–*** *стяжаем 281.474.976.710.656 мерностей Я-Человечности в центр головного мозга Сердца Мерности Синтезобраза Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем Ядро Человечности Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека-Учителя;*

*– стяжая 281.474.976.710.656 Ядер Человечностей видов Человечностей Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Человечности Синтезобраза Человека-Учителя;*

*– стяжаем 281.474.976.710.656 элементосфер ИВДИВО-Синтезностей Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека-Учителя;*

*– стяжаем фрагмент Человечности Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Человечности, горящего Синтезобраза Человека-Учителя.*

*В синтезе развёртываемся Синтезобразом Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*

**Стяжаем Синтезобраз Человека-Владыки Изначально Вышестоящего Отца** **в 32-рице явлений,**

*– стяжаем 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 Скоростей Я-Генезиса центра головного мозга Синтезобраза Скорости Синтезобраза Человека-Владыки Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем Ядро Генезиса Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека-Владыки;*

*– стяжаем 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 Ядер Генезисов видов Генезисов Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Генезиса Синтезобраза Человека-Владыки;*

*– стяжаем 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 точкосфер ИВДИВО-Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека-Владыки;*

*– стяжаем фрагмент Генезиса Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Генезиса, горящего Синтезобраза Человека-Владыки.*

*И стяжаем в синтезе явление Синтезобраза Человека-Владыки Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем Синтезобраз Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца******в 32-рице явления,***

*– стяжая 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Пространств Я-Пробуждения центра головного мозга Синтезобраза Пространства Синтезобраза Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем Ядро Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Ядер Пробуждений видов Пробуждений Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Пробуждения Синтезобраза Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 точко-искросфер ИВДИВО-Иерархизаций Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем фрагмент Пространства Изначально Вышестоящего Отца фиксированного на Ядро Пространства, горящего Синтезобраза Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываемся в синтезе явления Синтезобраза Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем Синтезобраз Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца******32-рицы явления,***

*– стяжаем 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячу 984 Времён Мы-Воскрешения центра головного мозга Прасинтезной Компетенции Времени Синтезобраза Человека-Отца;*

*– стяжаем Ядро Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячу 984 Ядер Воскрешений видов Воскрешений Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Воскрешения Синтезобраза Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячу 984 искросфер ИВДИВО-Ивдивостей Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека-Отца;*

*– стяжаем фрагмент Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Воскрешения, горящего Синтезобраза Человека-Отца.*

*И в синтезе развёртываемся Синтезобразом Человека-Отца.*

*И возжигаясь,* ***стяжаем Синтезобраз Человека Изначально Вышестоящего Отца******32-рицей явления****,*

*– стяжаем 72 квадриллиона 57 триллионов 594 миллиарда 37 миллионов 927 тысяч 936 Полей Я-Жизни центра головного мозга Монады Поля Синтезобраза Человека Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем Ядро Жизни Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем 72 квадриллиона 57 триллионов 594 миллиарда 37 миллионов 927 тысяч 936 Ядер Жизней видов Жизней Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Жизни Синтезобраза Человека Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжая 72 квадриллиона 57 триллионов 594 миллиарда 37 миллионов 927 тысяч 936 каплесфер ИВДИВО-Должностных Компетенций Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Человека Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем фрагмент Жизни Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Жизни, горящего Синтезобраза Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в синтезе развёртываемся Синтезобразом Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем Синтезобраз Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в 32-рице явления****,*

*– стяжаем 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 Содержаний Я-Репликации центра головного мозга Омежности Содержания Синтезобраза Посвящённого;*

*– стяжаем Ядро Репликации Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 Ядер Репликаций видов Репликаций Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Репликации Синтезобраза Посвящённого;*

*– стяжаем 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 шаросфер Посвящений Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем фрагмент Репликации Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Репликации, горящего Синтезобраза Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в синтезе развёртываемся Синтезобразом Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем Синтезобраз Служащего Изначально Вышестоящего Отца******32-рицей явления,***

*– стяжаем 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Форм Я-Созидания центра головного мозга Абсолютности Формы Синтезобраза Служащего Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем Ядро Созидания Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Служащего Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Ядер Созидания видов Созидания Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Созидания Синтезобраза Служащего Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 объёмосфер Статусов Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Служащего Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем фрагмент Созидания Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Созидания, горящего Синтезобраза Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в синтезе развёртываемся Синтезобразом Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, стяжаем* ***Синтезобраз Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца******32-рицей явления****,*

*– стяжаем 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 18 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 субъядерностей Я-Творения центра головного мозга Хум Субъядерности Синтезобраза Ипостаси;*

*– стяжаем Ядро Творения Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Ипостаси;*

*– стяжаем 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 18 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 Ядер Творения видов Творения Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Творения Синтезобраза Ипостаси;*

*– стяжаем 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 18 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 континуумосфер Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Ипостаси;*

*– стяжаем фрагмент Творения Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Творения, горящего Синтезобраза Ипостаси.*

*И в синтезе развёртываемся Синтезобразом Ипостаси**Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***Синтезобраз Учителя Изначально Вышестоящего Отца******в 32-рице явления****,*

*– стяжаем 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 73 миллиарда 709 миллионов 551 тысячу 616 Энергий Я-Любви центра головного мозга Ока Энергии Синтезобраза Учителя Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем Ядро Любви Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Учителя Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 73 миллиарда 709 миллионов 551 тысячу 616 Ядер Любви видов Любви Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Любви Синтезобраза Учителя Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 73 миллиарда 709 миллионов 551 тысячу 616 версумосфер Синтезностей Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Учителя Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем фрагмент Любви Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Любви, горящего Синтезобраза Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в синтезе развёртываемся Синтезобразом Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь,* ***стяжаем Синтезобраз Владыки Изначально Вышестоящего Отца****, стяжая 32-рицу явления,*

*– стяжая 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 видов Света Я-Мудрости в центр головного мозга Истинность Света Синтезобраза Владыки Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем Ядро Мудрости Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Владыки Изначально Вышестоящего Отца,*

*– стяжаем 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 ядер Мудростей видов Мудростей Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Мудрости Синтезобраза Владыки Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 империосфер Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Владыки Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем фрагмент Мудрости Изначально Вышестоящего Отца фиксированного на Ядре Мудрости, горящего Синтезобраза Владыки Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в синтезе стяжаем Синтезобраз Владыки Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, развёртываясь этим,* ***стяжаем Синтезобраз Аватара Изначально Вышестоящего Отца в 32-рице явления,***

*– стяжая 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 видов Духа Я-Есмь Воли в центр головного мозга в Физическое тело Духа Синтезобраза Аватара Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжая Ядро Воли Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Аватара;*

*– стяжаем 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Ядер Воли видов Воли Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Воли Синтезобраза Аватара Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Я-Есмь сфер Иерархизаций Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Аватара Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем фрагмент Воли Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Воли, горящего Синтезобраза Аватара Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в синтезе стяжаем Синтезобраз Аватара Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь,* ***стяжаем 32-й Синтезобраз Отца Изначально Вышестоящего Отца в 32-рице явления,***

*– стяжая 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Огней Мы-Есмь Синтеза центра головного мозга ИВДИВО Отца Огня Синтезобраза Отца Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Отца Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Ядер Синтезов видов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Синтеза Синтезобраза Отца Изначально Вышестоящего Отца;*

*– и стяжаем 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 ядросфер Ивдивостей Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраза Отца Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжая фрагмент Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируем его на Ядре Синтеза, горящего Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем в синтезе Синтезобраз Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываясь****, стяжаем в синтезе явление 32-х Синтезобразов Изначально Вышестоящего Отца*** *архетипически собою. И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И преображаясь этим Синтезом,* ***стяжаем 33-й Архетипический ИВДИВО-Синтезобраз каждого Изначально Вышестоящего Отца 64-рицей явления****,*

*– стяжая 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 Архетипических Синтезов Я-Синтеза центра головного мозга Человека ИВДИВО Синтеза Архетипического ИВДИВО-Синтезобраза каждого Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем Ядро Архетипического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Архетипического ИВДИВО-Синтезобраза каждого;*

*– стяжаем 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 ядер Архетипического Синтеза видов Архетипических Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Архетипического Синтеза Архетипического ИВДИВО-Синтезобраза каждого Изначально Вышестоящего Отца;*

*– и стяжаем 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 ядроспиносфер Должностных компетенций ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца Архетипического ИВДИВО-Синтезобраза каждого Изначально Вышестоящего Отца.*

*– и возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем фрагмент Архетипического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксированного на Ядре Архетипического Синтеза, горящего Архетипического ИВДИВО-Синтезобраза каждого Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в синтезе развёртываемся Архетипическим ИВДИВО-Синтезобразом каждого Изначально Вышестоящего Отца. Аминь.*

*И возжигаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца утвердить стяжание Архетипического Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца. И* ***входим в утверждение явления Архетипического ИВДИВО-Синтезобраза каждого Изначально Вышестоящего Отца собою****, вспыхивая и развёртываясь этим.*

*И Отец сотворяет эту Часть в нас и в синтезе. И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас. Преображаемся.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Выходим в физическое тело, развёртываясь синтезфизически.*

*Реплицируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Должностной компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 8: Стяжание эпохи Истинности ИВО – Сатьи-юги. Стяжание ИВДИВО-Истины каждого ИВО Человечеству Планеты Земля. Стяжание Пути ИВО новой эпохи Истинности Сатьи-юги ИВО. Стяжание Времени ИВО с завершением всех предыдущих вариантов реализации, с выявлением Времени Посвящённого в 8-рице. Стяжание индивидуального Плана Синтеза. Стяжание Рождения Свыше и Образа Отца, Нового Рождения и индивидуального Слова Отца. Стяжание индивидуального «Си». Наделение новым Временем, Пространством, Скоростью ИВО Отца Си-ИВДИВО Метагалактики новой эпохой Истинности Сатьи-юги ИВО

*Время: 0:22:10 – 0:52:22*

*Возжигаемся всем Синтезом, всем Огнём каждого из нас, вспыхивая Огнём предыдущих практик данного Синтеза. Сейчас просто завораживающее, или по-другому скажу: «Очаровательное зрелище». Вот если посмотреть Синтезным миром в этот зал, вообще на Казань в целом, чуть расшириться. Там разряженная среда, но вот здесь она такая плотная. У нас в усвоение стяжённой Части на территории и здесь в зале фиксируются огнеобразы 32-х архетипов. Вот, знаете как, можете представить вьюгу – только хорошую, комфортную, не когда она тебя сдувает с ног, а вот такое вот веяние со снегом вьюжное. И вот это вот вихрь, протуберанцы разных огнеобразов. И вот они раскручиваются по разным, по разным территориальным состояниям. А здесь вот оно просто вокруг нас, и наше тело здесь в этом во всём огнеобразном выражении. 16 огнеобразов всех 32-х архетипов. Понятно, различить сложно, но вот это вот многообразие. Почему я сказала: «Вьюга», – потому что вот он вот раскручивается, раскручивается. И да, такое вот разнообразие.*

*Можете даже, если будет желание, сегодня прямо вот у меня тоже предложение такое – пофотографируйте территорию, у нас фотоаппараты порой очень хорошо ловят огнеобразы, может чего-нибудь удастся словить. Я понимаю, что уже темно, но так, тем не менее, вспышка. И до: вот где-то здесь, где-то просто пофотографировать.*

Из зала: – Видны они хорошо.

*Тем более. Вот тем более. Хорошо.*

*И возжигаясь, одеваемся в форму Учителей 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза физическим исполнением каждого из нас. И в этом Огне переходим в зал на 17.179.869.120-ю Синтез-ИВДИВО-Цельность, развёртываемся. Переводим фиксацию в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, посмотрите на своё тело в зале Кут Хуми Фаинь. Оно такое плотное и вот, знаете, когда от тела идёт вот такое с одной стороны – звучание, с другой стороны – сияние Синтеза. И вот есть состояние – ты светишься, а есть – ты в Синтезе. Вот оно, это состояние. Просто зарегистрируйте, посмотрите друг на друга, мы стоим в зале командой.*

*Чётче оформляемся Учителями 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на вхождение в эпоху Истинности Сатьи-Юги Изначально Вышестоящего Отца каждым и в синтезе нас. И стяжая Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал на 17.179.869.185-ю Синтез-ИВДИВО-Цельность. Развёртываясь, становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца, собираясь внутренне, вспыхивая всем своим Огнём и Синтезом в явлении Учителей 55-го Синтеза в форме. Мы, возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики и возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся Синтезом тотально, всецело и входим в магнитность Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО метагалактически синтез 14-ти синтез-архетипически.*

*И возжигаясь магнитным Синтезом собою,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца эпоху Истинности Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося ввести и развернуть явление каждого из нас в новой эпохе Истинности Изначально Вышестоящего Отца Сатьи-Юги. И возжигаясь, входим Синтезом в магнитность и Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою в новую эпоху Истинности Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем концентрацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас, прося сотворить нас явлением новой эпохи Истинности Изначально Вышестоящего Отца – Сатьи-Юги.*

*И в явлении новой эпохи мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики и* ***стяжаем Истину каждого Изначально Вышестоящего Отца****. И Отец включает ИВДИВО-Истину каждого Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываемся этим, возжигаясь, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 8 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая ИВДИВО-Истину каждого Изначально Вышестоящего Отца Человечеству Планеты Земля****. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Человекам Планеты Земля ИВДИВО-Истину каждого. И развёртываемся этим явлением в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, входя в тотальную концентрацию ИВДИВО-Истины каждого Изначально Вышестоящего Отца собою синтезфизично.*

*И возжигаясь этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Путь Изначально Вышестоящего Отца новой эпохи Истинности Сатьи-Юги Изначально Вышестоящего Отца****. Отец развёртывает Путь, становимся в него, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца во всём Пути, развёртываясь этим, и впитываем собою Путь Изначально Вышестоящего Отца. Держим эту фиксацию, вспыхиваем, возжигаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики* ***стяжаем, прося сконцентрировать в каждом из нас, Время Изначально Вышестоящего Отца, завершив все предыдущие варианты реализации****, буквально эпохально завершив варианты реализации Времени, войдя в новое время Изначально Вышестоящего Отца эпохой Сатьи-Юги – эпохой Истинности Изначально Вышестоящего Отца новым годом 2022-м. И если мы сейчас говорим о новом 2022-м годе, то* ***проявить и выявить Время Посвящённого во всей 8-рице****: от Времени Человека, далее – Времени Посвящённого, Времени Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца в синтезе 8-рицы и, возжигаясь, входим, развёртываемся этим новым Временем. Заполняемся.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем индивидуальный План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас, началом новой эпохи Истинности Сатьи-Юги Изначально Вышестоящего Отца и первым годом этой эпохи – годом Посвящённого. И развёртываемся Планом Синтеза собою индивидуально пред Изначально Вышестоящим Отцом. Есть, возжигаемся им.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Рождение Свыше*** *Изначально Вышестоящего Отца, минимально Си-ИВДИВО метагалактически,* ***стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Образ Отца*** *на 17.179.869.184 Синтеза. Возжигаемся, развёртываемся Си-ИВДИВО цельно. И вспыхиваем явлением Образа Отца, входя в Рождение Свыше этим Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Возжигаемся, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Новое Рождение*** *Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.184-х Си-ИВДИВО цельно 14-ти синтез-архетипически собою в минимальном выражении. И далее, по максимальным возможностям, по решению Изначально Вышестоящего Отца. И входим в Новое Рождение собою,* ***стяжая Слово Отца индивидуальное*** *каждого из нас Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, развёртываясь всем стяжённым и возожжённым, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и в этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и вместе с Изначально Вышестоящим Отцом входим в Шуньяту Си-ИВДИВО Метагалактики, синтезируясь с Ядром Си-ИВДИВО Метагалактики собою. И в этом явлении* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца «Си», и из Ядра Шуньяты*** *Си-ИВДИВО Метагалактики Отец нам выделяет индивидуальное «Си» – вариант огнеобраза, это, может быть, не обязательно Ядром фиксируется, а на усмотрение Изначально Вышестоящего Отца. И фиксируем, прямо в Хум фиксируется, разгораемся этим явлением. Дотянитесь до «Си-Ядра», индивидуального Ядра «Си». Может и другой вариант быть, но вы устремитесь на Ядро «Си».*

*Возжигаемся, усваивая, выявляемся из Шуньяты и развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца, обнуляясь всем своим выражением. И сразу же, вот вы становитесь в зале, такие первые шаги, встали в зале и* ***просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас новым Временем, новым Пространством, новой Скоростью Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики новой эпохой Истинности Сатьи-Юги Изначально Вышестоящего Отца собою.*** *И сразу же, становясь в зале, заполняемся и входим – Время, Пространство, развёртываясь этим, Скоростью, всеми своим Частями, сразу запахтываясь этим выражением. Возжигаемся, вспыхивая, организуемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас этим. Преображаемся. Почувствуйте ваше преображение. Просим преобразить нас тотально, всё во всём, синтезфизично.*

*У вас над головой возжигаются ваши компетенции, и зарегистрируйте – вам Отец вас наделил новыми компетенциями, Посвящениями. У вас даже могло появиться несколько компетенций. Это не значит, что много – нет, нет, нет. Одно Посвящение, может быть, запись в Синтезности, вот какие-то такие моменты, то есть у вас преобразились ваши компетенции. Сейчас включитесь, зарегистрируйте эти состояния, ваш символ преобразился, он многомерный, сложный символ.*

*Кстати, вот это состояние в самом начале четвёртой части Синтеза, которое, может быть, вы тоже зарегистрировали, это когда ваш внутренний мир пристраивается к новым компетенциям. То есть вот, с одной стороны, вроде бы всё, как обычно, но какое-то новое, обнулённое выражение – это вот новые компетенции. Другой Огонь, то, что мы сегодня говорили про коммуникации. Другой Огонь, другие сопереживания, Частности, вообще, синтез-соматика начинает меняться. И вот сейчас вы регистрируйте компетенции, в результате которых вы это прожили. Есть.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО за новые компетенции, которые нам были даны в результате наших действий, в том числе и стяжание Части Отца. Отец вам показывает, что это занесено в ваши личные дела. Возжигаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И мы выходим из зала Отца в физическое тело, можете сейчас так вот, знаете, так боковым зрением заметить, как Отец начинает следующий приём там, или практика начинается, или вот какое-то дело. Мы ушли и сразу же, прямо мгновенно что-то следующее там развёртывается.*

*И развёртываемся в физическом теле, в данном зале и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 9: Стяжание Всетического тела Изначально Вышестоящего Отца

*Время: 1:12:53 – 1:20:54*

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, одеваемся в форму Учителей 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, выходим в зал ИВДИВО на 17.179.869.120-ю Синтез-ИВДИВО-Цельность, развёртываемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, глубже проникаемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас в явлении Всетического тела Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, развёртываемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, становимся в форме Учителей 55-го Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Всетического тела Изначально Вышестоящего Отца****, стяжая явление и развёртку Ядра базовой, эталонной, совершенной, стать, синтез, архетипической Части Архетипическое Всетическое тело Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца в явлении, стяжаем: 256 Частей, 1024-х Систем Частей, 1024-х Аппаратов Систем Частей, 1024-х Частностей Аппаратов Систем Частей в базовом, эталонном, совершенном, стать, синтез, архетипическом явлении Архетипического Всетического тела 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая 16-рицу Развития тела Архетипического Всетического****, стяжая: Стать Всетического тела, Изысканность Всетического тела, Виртуозность, Эталонность, Элегантность, Основность, Очарование, Катарсис, Изящество, Инсайт, Сканирование, Благость, Вкус, Эмпатию, Утончённость, Естественность. И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть данную 16-рицу развития тела Всетическим телом каждого из нас в архетипической реализации. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Синтеза,* ***стяжая 64 Совершенных Части Архетипического Всетического тела Изначально Вышестоящего Отца*** *каждого из нас. Развёртываемся этим.*

*И вспыхивая, Отец нам даёт инструкцию, мы стяжаем Синтез и перед нами развёртывается шар с записями Синтеза – инструкции Совершенной Концентрации, это Инструмент. И мы впитываем этот Синтез собою, шар Синтеза – в Хум,* ***прося Изначально Вышестоящего Отца направить нас на обучение Совершенной Концентрации****. Возжигаемся этим. У каждого есть направление на обучение. И вспыхивая, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Отец говорит: «Ещё дорабатываем».*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Концентрацию Всетической Метагалактики*** *на каждого из нас, прося развернуть оболочку Всетической Метагалактики в ИВДИВО каждого и соорганизовать эту оболочку с головным мозгом каждого из нас Огнём, разгорающимся в головном мозге каждого из нас, всем синтезом Огня в нас. И входим в эту взаимоорганизацию, координацию для расшифровки, регистрации, различения и оперирования Всетической материи Изначально Вышестоящего Отца и научению этому. И возжигаясь, вот сейчас всё. Отец говорит: «Можете идти».*

*И мы вспыхиваем, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез и, преображаясь этим, выходим из зала Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаясь в физическую реализацию, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически, выводя и развёртывая все достижения и стяжания в данной практике синтезфизически, эманируя, реплицируя всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 10: Стяжание 55-й Части – ИВДИВО-тела Пробуждения ИВО. Взаимодействие с ИВО на территории дома ИВО

*Время: 1:22:29 – 1:41:30*

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал на 17.179.869.120-ю Синтез-ИВДИВО-Цельность. Становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и, возжигаясь явлением Учителей 55-го Синтеза в форме, стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца. И в зал к Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь вышла пара Аватаров Синтеза: Аватаресса…. Как Аватарессу зовут? Аватар Синтеза Андроник, да?*

Из зала: – Роксана.

*Роксана. Андроник Роксана. Аватары стоят так же, как стоят Кут Хуми Фаинь. Кут Хуми Фаинь – слева, Андроник Роксана – справа, и мы синтезируемся сразу же и с Кут Хуми Фаинь и с Андроником Роксаной, и входим в четверичный синтез каждого Аватара Синтеза. Разгораясь четверичным синтезом, одномоментно выдерживаем эту концентрацию всецело каждой Частью, каждой компетенцией, распределяя равномерно этот синтез собою. И просим преобразить каждого из нас на явление стяжания ИВДИВО-тела Пробуждения. Андроник Роксана вышли нас поддержать в этом стяжании.*

*Заполняемся данным Синтезом четырёх Аватаров Синтеза, преображаемся, благодарим Аватаров Синтеза и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 55-ю Часть ИВДИВО-тело Пробуждения****, прося развернуть явление Ядра в базовом, эталонном, совершенном, стать, синтез, архетипическом явлении Архетипической Части ИВДИВО-тело Пробуждения Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем: 256 Частей, 1024 Систем Частей, Аппаратов Систем Частей, Частностей Аппаратов Систем Частей базового, эталонного, совершенного, стать, синтез, архетипического явления Архетипической Части ИВДИВО-тела Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь,* ***стяжаем 16-рицу Развития ИВДИВО-тела Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца,*** *от Стати – 16-го выражения, до Естественности.*

*И в этом Огне* ***стяжаем*** *у Изначально Вышестоящего Отца 16-рицу Инструментов, нет,* ***64-рицу Инструментов****, стяжая 64 Синтеза. И развёртываемся 64-мя Совершенными Инструментами ИВДИВО-тела Пробуждения. Вспыхивая, проникаемся этим.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и просим преобразить каждого из нас и синтез нас. Возжигаясь…, Изначально Вышестоящий Отец встаёт, говорит: «Пойдёмте за мной». Посмотрите на Отца. Отец в таком стильном костюме, просто ловите вот какие-то элементы, детали. На ногах мокасины. Мы идём за Изначально Вышестоящим Отцом, и вокруг нас организуется плотная-плотная среда, как оболочка. Мы из этого зала за Отцом переходим в Экополис, развёртываясь перед одним из домов в Экополисе. Это* ***дом Изначально Вышестоящего Отца****. Входим на территорию этого дома, Отец нас выводит. Можно сейчас посмотреть: вокруг дома такая оболочка – она прозрачная, плотная, но нам Отец её показывает специально – за этой оболочкой такая среда, которая, нам сложно в ней находиться. Эта оболочка даже больше сейчас как защита срабатывает. Поддерживающая…, Отец сейчас говорит: «В поддерживающих параметрах, в которых мы можем находиться – температурные, там давление».*

*И мы не входим в дом, а просто вот сейчас идём по парку возле дома по дорожке. И слева от дома проходим в сад. В саду небольшая терраса и Отец нас ведёт на эту террасу, прямо на улице. Слегка, эта терраса слегка на пригорочке, чуть от дома, если пройти, справа остаётся дом, и мы сейчас вот проходим к этой террасе. Это как открытая беседка по-другому. Терраса – это открытая беседка. Нет крыши над головой, просто такое вот удобное место, здесь есть пару таких кресел индивидуальных, несколько диванов. Отец говорит: «Располагайтесь». Сам садится в одно их кресел и рукой левой, так получается, что мы справа от Отца. Вот он сел в кресло и наша команда справа, и Отец левой рукой указывает в небо. Такая разгорается яркая-яркая точка, как Солнце, но сейчас не ведитесь на то, что это Солнце, это просто я образ такой, да, показываю.*

*А теперь, знаете, так Отец берёт и двумя руками расширяет горизонт, и мы не в горизонт смотрим вниз, а вот именно вверх, куда Отец показывает: расширяет, как бы раздвигает этот горизонт. И это уже не просто горящая точка, а это* ***космическое пространство****. И мы сейчас, перед нами такой вот простор пространства космического* ***14-го архетипа ИВДИВО****. Помните, мы сегодня говорили, что как раз архетип оформляет космос. Вот мы находимся в Экополисе, а Отец нам сейчас показывает космос, который оформлен ИВДИВО в виде экополисной среды.*

*Вот вы всматриваетесь, а при этом настройтесь на Частности Отца. И Отец с нами вслух вот так вот особо не говорит, но если настроиться на Частности ментально, причинно, или по-другому – на Мысли Отца, на Смыслы, на Идеи, – на что получается, – на Условия. Есть ещё вариант – на Пробуждение Отца, вот разные-разные категории Частностей. Вот. И почувствуйте состояние в голове – и вы вроде смотрите, но при этом у вас очень глубокая процессуальность происходит. И Мысль, это ещё когда мы обмениваемся. А вот сейчас попробуйте дотянуться, что мы можем обмениваться Пробуждением к архетипу, Пробуждением в архетипе, Пробуждением в космосе, к космосу и любые другие состояния, которые становятся доступными нам, нашей индивидуальности. И вот какое-то мгновение, – я перестаю комментировать, – каждый с Отцом, действуем. Завершаем.*

*И Отец убирает эту развёрнутость пространства. Оно было очень близко к нам, то есть мы могли без специальных каких-то приспособлений буквально погрузиться в это космическое пространство, рассматривать. Всё, достаточно. Встаём. Изначально Вышестоящий Отец Си-ИВДИВО сказал, что ещё будет такое общение, вы, в принципе, по каким-то своим вопросам можете вот иногда так…, Отец любит общаться с нами. Даже не в зале, так вот выходить, и если вы готовы, это может произойти. И Изначально Вышестоящий Отец так же по дорожке выходит из вот этой зоны, с террасы, и мы уже возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца. Чуть скорее, в дом ещё успеем зайти, не сейчас.*

*И мы за Отцом в пространстве переходим в зал Си-ИВДИВО Метагалактики, в главный зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся, развёртываемся и благодарим Изначально Вышестоящего Отца за это взаимодействие, за этот урок.*

*Вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и возвращаемся в физическое тело. Вот вы сейчас идёте в физическое тело, выходите, и нас догоняет Мысль Отца, вот она сейчас прямо развёртывается. Вот это состояние: зал Отца, дом Отца, опять зал Отца и физика – это очень скоростное, – то есть высокая динамика, – оперирование материей. Вы успеваете обрабатывать, соображать, анализировать, видеть и делать выводы, – вы оперируете. И мы вспыхиваем физически всем стяжённым и возожжённым, и эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас, и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 11: Стяжание ИВ Архетипических Частей: ИВДИВО-тела Пробуждения, Всетического тела и Синтезобраза ИВО. Стяжание 4-й Синтез-Иерархизации 4-х видов Учителя ИВО. Итоговая практика

*Время: 1:42:57 – 2:02:35*

*Возжигаемся, вспыхиваем Огнём и Синтезом. И развёртываясь, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в зале ИВДИВО Си-ИВДИВО Метагалактики, становясь Учителями 55-го Синтеза на 17.179.869.120-й Синтез-ИВДИВО-Цельности, возжигаемся. Стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося разрешения на стяжание одномоментно трёх Изначально Вышестоящих Архетипических Частей: ИВДИВО-тела Пробуждения, Всетического тела и Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, выходим в зал на 17.179.869.185-ю Синтез-ИВДИВО-Цельность, становимся в зале в форме Учителей 55-го Синтеза. Возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез и возможности стяжать Изначально Вышестоящие Архетипические Части ИВДИВО-тело Пробуждения, Всетическое тело и Синтезобраз Изначально Вышестоящего Отца, стяжая, проговаривая явление Синтезобраза.***

*И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая три Ядра: Изначально Вышестоящего Архетипического Синтезобраза, Изначально Вышестоящего Архетипического Всетического тела и Изначально Вышестоящего Архетипического ИВДИВО-тела Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца в 64-рице явления.*

И возжигаясь, развёртываясь этим,

– стяжаем 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 685 тысяч 696 Архетипических Синтезов Архетипического Синтезобраза ИВДИВО Отца;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Физического тела, стяжая 604 секстиллиона 462 квинтиллиона 909 квадриллионов 807 триллионов 314 миллиардов 587 миллионов 342 тысячи 848 Архетипических Воль;

– стяжаем 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 671 тысяча 424 Архетипических Мудростей Архетипического Синтезобраза Истины;

– стяжаем 151 секстиллион 115 квинтиллионов 727 квадриллионов 451 триллион 828 миллиардов 646 миллионов 835 тысяч 712 Архетипических Любви Архетипического Синтезобраза Ока;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Хум, стяжая 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 417 тысяч 856 Архетипических Творений;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Абсолюта, стяжая 37 секстиллионов 778 квинтиллионов 931 квадриллион 862 триллиона 957 миллиардов 161 миллион 708 тысяч 928 Архетипических Созиданий;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Омеги, стяжая 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 464 Архетипических репликации;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Монады, стяжая 9 секстиллионов 444 квинтиллиона 732 квадриллиона 965 триллионов 739 миллиардов 290 миллионов 427 тысяч 232 Архетипических Жизни;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз ИВ Прасинтезной компетенции, стяжая 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 616 Архетипических воскрешений;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Синтезобраза, стяжая 2 секстиллиона 361 квинтиллион 183 квадриллиона 241 триллион 434 миллиарда 822 миллиона 606 тысяч 808 Архетипических пробуждений;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Разума, стяжая 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 404 Архетипических Генезиса;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Сердца, стяжая 590 квинтиллионов 295 квадриллионов 810 триллионов 358 миллиардов 705 миллионов 651 тысячу 702 Архетипических человечности;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Мышления, стяжая 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Архетипических Служений;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Головерсума, стяжая 147 квинтиллионов 573 квадриллиона 952 триллиона 589 миллиардов 676 миллионов 412 тысяч 928 Архетипических Вершений;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Восприятия, стяжая 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Архетипических практик;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Пламени Отца, стяжая 36 квинтиллионов 893 квадриллиона 488 триллионов 147 миллиардов 419 миллионов 103 тысячи 232 Архетипических Могущества;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Ивдивости ИВ Синтеза, стяжая 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 73 миллиарда 709 миллионов 551 тысячу 616 Архетипических Ивдивностей;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Ипостасного тела, стяжая 9 квинтиллионов 223 квадриллиона 372 триллиона 36 миллиардов 854 миллиона 775 тысяч 808 Архетипических сверхпассионарностей;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Сознания, стяжая 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 18 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 Архетипических истинности;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Памяти, стяжая 2 квинтиллиона 305 квадриллионов 843 триллиона 9 миллиардов 213 миллионов 693 тысячи 952 Архетипических Окскости;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Ума, стяжая 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Архетипических Красот;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Прозрения, стяжая 576 квадриллионов 460 триллионов 752 миллиарда 303 миллиона 423 тысячи 488 Архетипических констант;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Провидения, стяжая 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 Архетипических знания;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Проницания, стяжая 144 квадриллиона 115 триллионов 188 миллиардов 75 миллионов 855 тысяч 872 Архетипических меры;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Иерархизации Прасинтезности, стяжая 72 квадриллиона 57 триллионов 594 миллиарда 37 миллионов 927 тысяч 936 Архетипических стандартов;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Идейности, стяжая 36 квадриллионов 28 триллионов 797 миллиардов 18 миллионов 963 тысячи 968 Архетипических законов;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Сообразительности, стяжая 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячу 984 Архетипических Императивов;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Осмысленности, стяжая 9 квадриллионов 7триллионов 199 миллиардов 254 миллиона 740 тысяч 992 Архетипических аксиомы;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Логики, стяжая 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Архетипических Начал;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Чувствознания, стяжая 2 квадриллиона 251 триллион 799 миллиардов 813 миллионов 685 тысяч 248 Архетипических принципов;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Мероощущения, стяжая 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 Архетипических метода;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Поядающего Огня, стяжая 562 триллиона 949 миллиардов 953 миллиона 421 тысячу 312 Архетипических правил;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Совершенства Синтеза, стяжая 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 Архетипических Огней;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Трансвизора, стяжая 140 триллионов 737 миллиардов 488 миллионов 355 тысяч 328 Архетипических Духа;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Интеллекта, стяжая 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Архетипических Света;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Эталонности, стяжая 35 триллионов 184 миллиардов 372 миллиона 88 тысяч 832 Архетипических Энергий;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Диалектики, стяжая 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 416 Архетипических субъядерностей;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Куба Синтеза, стяжая 8 триллионов 796 миллиардов 93 миллиона 22 тысячи 208 Архетипических форм;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Парадигмы Отца, стяжая 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 104 Архетипических содержаний;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Синтезного миротела, стяжая 2 триллиона 199 миллиардов 23 миллиона 255 тысяч 552 Архетипических поля;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Синтезности Воли, стяжая 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Архетипических Времён;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Образ-типа, стяжая 549 миллиардов 755 миллионов 813 тысяч 888 Архетипических пространств;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Наблюдателя, стяжая 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Архетипических скорости;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Стратагемии, стяжая 137 миллиардов 438 миллионов 953 тысячи 472 Архетипических мерности;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Интуиции, стяжая 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 Архетипических воссоединённостей;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Голоса Полномочий, стяжая 34 миллиарда 359 миллионов 738 тысяч 368 Архетипических самоорганизаций;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Вечности Отца, стяжая 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184 Архетипических эманаций;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Метагалактического миротела, стяжая 8 миллиардов 589 миллионов 934 тысячи 592 Архетипических вещества;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Начал Мудрости, стяжая 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Архетипических Условий;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Синтезтела, стяжая 2 миллиарда 147 миллионов 483 тысячи 648 Архетипических Я-Есмь;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Рацио, стяжая 1 миллиард 73 миллиона 741 тысячу 824 Архетипических Импераций;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Грааля, стяжая 536 миллионов 870 тысяч 912 Архетипических Взглядов;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Виртуозности, стяжая 268 миллионов 435 тысяч 456 Архетипических Синтезначал;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Униграммы, стяжая 134 миллиона 217 тысяч 728 Архетипических Ооснов;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Веры, стяжая 67 миллионов 108 тысяч 864 Архетипических Параметодов;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Тонкого миротела, стяжая 33 миллиона 554 тысячи 432 Архетипических Мощи;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Прав Любви, стяжая 16 миллионов 777 тысяч 216 Архетипических Прав;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Столпа, стяжая 4 миллиона 194 тысячи 304 Архетипических Идеи;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Сутенности, стяжая 2 миллиона 097 тысяч 152 Архетипических Сути;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Престола, стяжая 1 миллион 48 тысяч 576 Архетипических Смыслов;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Размышления, стяжая 524 тысячи 288 Архетипических Мыслей;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Души, стяжая 262 тысячи 144 Архетипических Чувств;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Нити Синтеза, стяжая 131 тысячу 72 Архетипических Ощущений;

– стяжаем Архетипический Синтезобраз Физического миротела, стяжая 65.536 Архетипических Движений.

Возжигаясь, развёртываемся в синтезе стяжённых трёх Изначально Вышестоящих Архетипических Частей: Архетипического Синтезобраза Изначально Вышестоящего, Изначально Вышестоящего Архетипического Всетического тела и Изначально Вышестоящего Архетипического ИВДИВО-тела Пробуждения в 64-рице явления.

И вспыхивая, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас этим. Вспыхивая, преображаемся.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас 4-й Синтез-Иерархизацией 4-х видов Учителя Изначально Вышестоящего Отца**. Возжигаемся, развёртываемся этим явлением.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, **просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас на явление итоговой практики 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.**

*И возжигаясь, стяжаем 17.179.869.185 256-ллионов Огней, Ядер Синтеза, субъядерностей 17.179.869.185-й Синтез-ИВДИВО-Цельности, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать его в стяжённые Огни, Ядра Синтеза и субъядерности.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца цельный Огонь и цельный Синтез Си-ИВДИВО Метагалактики и 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4.294.967.296 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 4.294.967.296-рицы Учителя 55-го Синтеза в явлении 4.294.967.296 субъядерностей Ля-ИВДИВО Метагалактики явлением восьми видов Жизни Учителя 55-го Синтеза в синтезе восьми видов подготовок: Посвящений Посвящённого, Статусов Служащего, Творящих Синтезов Ипостаси, Синтезностей Учителя, Полномочий Совершенств Владыки, Иерархизаций Аватара, Ивдивостей Отца, Должностных Компетенций ИВДИВО в цельности Учителя Синтеза.*

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза и 64 Инструмента Учителя 55-го Синтеза.*

*Стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Служения Учителя 55-го Синтеза.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза и 16384-рицу Генов Учителя Синтеза 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем Синтез 55-й Книги Синтеза, переходим в зал Книг Синтеза ИВДИВО библиотеки Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Становимся в зале, эманируем Синтез 55-го Синтеза. Кут Хуми Фаинь выдают нам Книгу 55-го Синтеза, она перед нами зависает, берём их двумя руками и вместе с Книгой выходим в ваш зал, в Экополис Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО, становимся на 17-м этаже в кабинете. Подходим к вашему рабочему столу, кладём Книгу на стол. У кого есть Книга 54-го Синтеза, берём её, и вместе возвращаемся к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в библиотеку. Сдаём Книги 54-го Синтеза, если были, благодаря за обучение.*

*И стяжаем ведение и обучение в течение всего месяца в любое время, дневное и ночное, каждого из нас.*

*И благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за допущение нас на 55-й Синтез, развёрнутые возможности и реализации, данные каждому из нас и в синтезе нас.*

*Переходим обратно в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.185-ти Си-ИВДИВО метагалактически прямым явлением 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, стяжаем Ядро 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 16-ю Ядрами Синтеза, с 32-мя ядрышками вокруг.*

*И возжигаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики за данные реализации, достижения, новые возможности.*

*Возвращаемся в физическое тело, развёртываясь синтезфизически всем стяжённым и возожжённым, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Казань, развёртывая Ядро 55-го Синтеза в Нити Синтеза подразделения с 16-ю Ядрами Синтеза, с 32-мя ядрышками вокруг. Эманируем в ИВДИВО Должностной компетенции каждого из нас, развёртывая Ядро 55-го Синтеза в Нити Синтеза каждого из нас, с 16-ю Ядрами Синтеза, с 32-мя ядрышками вокруг. И эманируем в ИВДИВО каждого из нас, возжигаясь и развёртываясь Ядром Синтез Синтеза в синтезе 55-ти Ядер Синтеза каждого из нас.*

*И возжигаясь, выходим из практики. Аминь.*

***Набор******Компетентные ИВДИВО подразделения ИВДИВО Казань:***

*Амалия Фаттахова*

*Альфия Мингазова*

*Елена Мишина*

*Нафиса Ханова*

*Светлана Подковкина*

*Татьяна Осипова*

***Проверка Компетентные ИВДИВО подразделения ИВДИВО Казань:***

*Елена Мишина*

*Татьяна Осипова*